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Китай оживляет слабеющею экономику
Китайская экономика разочаровывает экономистов. 

Они ожидали бурный рост после отмены ковидных 
ограничений, а теперь ждут конца китайского эко-
номического чуда. В прошлом году экономика Китая 
уже не дотянула до цели в 5,5%, и ВВП страны вырос 
лишь на 3%. Для понимания, в 2021 году экономика 
Китая выросла на 8,1%, а до этого были еще более вы-
сокие показатели.

Однако провал 2022 года списали на политику ну-
левого ковида, поэтому ее отмена в 2023 году созда-
ла воодушевленные ожидания по быстрому восста-
новлению китайской экономики. Мировая экономика 
очень надеялась на Китай, который должен был под-
тянуть спрос на сырье вместе с ценами на него, а так-
же в целом подтянуть мировую экономику. Ведь это 
одна из крупнейших экономик мира. И сначала все 
шло как надо, но данные за апрель напугали эконо-
мистов. Как-то очень быстро показатели китайской 
экономики начали показывать замедление. Эпоха бы-
строго роста в Китае закончилась, констатировали 
экономисты Bloomberg.

«Весь первый квартал 2023 года китайская эконо-
мика росла лучше ожиданий. Проблемы начались в 
мае, когда мы начали постепенно узнавать экономи-
ческие данные КНР за апрель. Сначала апрельский 
индекс PMI оказался ниже 50, а затем вышли данные, 
которые показали существенное сокращение импор-
та, в том числе ресурсов. Инвесторам также не понра-
вились практически нулевая инфляция, очень низкие 
объемы кредитования и не такой высокий рост роз-
ничных продаж в апреле, как ожидалось», сообщает 
аналитик из Freedom Finance Global.

Что же произошло с китайской экономикой? Что же 
тянет ее назад и не дает развиваться? Во-первых, ра-
зочаровывает спад потребительской активности, сна-
чала китайцы действительно стали больше ходить 
в рестораны и путешествовать, чего долго не могли 
делать. Но этот ажиотаж начинает спадать, и китай-
цы начинают снова экономить.  

В конце концов обычный китайский рабочий не ви-
дит роста зарплат и предпочитает экономить на вся-
кий случай, особенно после многократных и длитель-
ных локдаунов.

Бум на рынке недвижимости и чрезмерные инвести-
ции, которые подпитывают экономический рост бо-
лее десяти лет, закончились. Здесь накопились огром-
ные долги. Это одна из многочисленных структурных 
проблем страны. Однако власти Китая намерены дей-
ствовать и планируют оживить рынок недвижимо-
сти. Они объявили, что разрабатывают новые меры 
поддержки, в частности, может быть снижен перво-
начальный ипотечный взнос и другое.

На фоне текущих экономических данных, эконо-
мисты вспомнили про фундаментальные пробле-
мы Китая, которых на самом деле довольно много. В 
числе структурных проблем Китая, которые называет 
экономист, зависимость страны от экспорта, который 
может снижаться из-за рецессии основных торговых 
партнеров США и ЕС. В Китае более дорогая рабочая 
сила по сравнению с остальными странами Южной и 
Юго-Восточной Азии. Производственный рабочий в 
Таиланде согласен получать на 40% меньше, чем ки-
тайский коллега, а в Индии труд работника такой же 
квалификации будет стоить на 80% дешевле, чем в 
Китае, говорит аналитик. Отсюда падение иностран-
ных инвестиций в китайскую экономику. Никуда не 
делась и демографическая проблема, население со-
кращается и стареет, рабочих рук будет не хватать.

Еще одна важная долгосрочная проблема 
Поднебесной – быстрорастущий долг как самого го-
сударства, так и корпоративного сектора. «Проблема 
заключается в том, что значительную часть инвести-
ций осуществляет госсектор, который заметно менее 
эффективен, чем китайский частный бизнес. Госсектор 
владеет почти 40% активов страны, но производит 
только около 25% ВВП. Вместо интенсивного разви-
тия госкомпании выбирают более легкий экстенсив-
ный путь, который для достижения необходимого 

экономического роста требует куда больших инве-
стиций, а значит, и заимствований», объясняет ана-
литик Freedom Finance Global.

По его мнению, все эти проблемы приближают Китай 
к ловушке среднего дохода. «Единственным извест-
ным способом для преодоления этой ловушки явля-
ются серьезные институциональные преобразова-
ния, независимый суд и свободные СМИ, децентра-
лизация политической власти и т. д. Именно эти шаги 
позволили Японии, Южной Корее и Тайваню преодо-
леть ловушку среднего дохода и превратиться в вы-
сокоразвитые страны. А большинство стран, которые 
отказались от таких реформ, в итоге попрощались и 
с высоким экономическим ростом. Если Китай не по-
вторит путь своих успешных соседей, то на его место 
придут пока менее успешные, но уже подающие на-
дежды Индия, Индонезия, Вьетнам, Таиланд, Малайзия 
и Филиппины, считает аналитик.

Некоторые западные экономисты считают, что вме-
сто роста на 6-8% в год, как было и в прошлом году, 
китайская экономика придет к росту всего на 2% или 
3% в последующие годы. Кажется, что рост на 2-3% это 
совсем неплохо, такому росту позавидуют многие за-
падные экономики, где-либо стагнация, либо рецессия.

Однако, учитывая масштаб китайской экономики 
в мировом разрезе, а она даже превосходит амери-
канскую экономику по ВВП по ППС, снижение темпов 
роста с 6-8% до 2-3% – это ощутимый удар по само-
му Китаю, его торговым партнерам и в целом по ми-
ровой экономике.

В первую очередь от замедления китайской экономи-
ки пострадают его ближайшие соседи – Южная Корея, 
Тайвань, Юго-Восточная Азия и Австралия.

Пострадает также рынок энергоресурсов. Цены на 
нефть сразу пошли вниз, как только вышли не очень 
хорошие данные по Китаю. А после объявления ки-
тайскими властями поддержки рынку недвижимо-
сти цены на нефть сразу немного подросли. Китай 
– главный потребитель этого товара, и проблемы в 
китайской экономике моментально отражаются на 
спросе на нефть, и далее – на ее цене. И в этом пла-
не для России, которая наращивает экспорт нефти и 
газа в Поднебесную, и вообще китайская экономика 
– крупнейший потребитель российского сырья, выго-
ден экономически сильный и быстрорастущий Китай.  

Пока мы ожидаем роста китайской экономики в 2023 
году на 5,5%, что выше официальной цели правитель-
ства в 5%. Проблема в том, что снижение темпов ро-
ста ВВП может не только продолжиться, но и уско-
риться в последующие годы – например, МВФ пред-
рекает рост китайской экономики менее чем на 4% 
в год уже к 2026 году. Желающих вкладываться в па-
дающую экономику будет становится в разы мень-
ше. Без продолжения экономического чуда у Китая 
не будет сил дальше соперничать и побеждать свое-
го главного конкурента США. И это не только эконо-
мическое противостояние, это борьба за глобальную 
власть и влияние, которые обеспечат долгосрочное 
процветание победившей стране. 



3«7Дней» №25 [1336] 06.23.2023 - 06.29.2023

Девон Арчер, бизнес-партнер семьи Байденов, 
сотрудничает с республиканцами Палаты пред-
ставителей. Они расследуют предполагаемую 
взятку в размере 10 миллионов долларов, кото-
рую руководитель украинской газовой компа-
нии Бурисма выплатил Джо и Хантеру Байденам.

Новости о сотрудничестве Арчера появились 
после вызова его в суд председателем Комитета 
по надзору Палаты представителей Джеймсом 
Комером. Комер заявил, что показания Арчера 
«критически важны» для расследования респу-
бликанцев, учитывая его глубокие связи с де-
ловыми сделками семьи Байденов за рубежом, 
включая Украину, и потребовал, чтобы он явил-
ся для дачи показаний.

Расследуемые платежи составляют 5 миллио-
нов долларов для Джо Байдена и 5 миллионов 
долларов для Хантера Байдена. Предполагаемые 
сведения о них содержатся во внутренней фор-
ме ФБР FD-1023, созданной в 2020 году на ос-
нове информации, полученной от информато-
ра ФБР. Согласно надежному и достоверному 
источнику, в документе детально описывается 
предполагаемая договоренность на общую сум-
му $10 миллионов за обмен деньгами на поли-
тические решения с руководителем компании 
Burisma Holdings Limited.

Руководитель Бурисмы утверждает, что он не 
платил «Большому парню» напрямую, имея в виду 
Джо Байдена, но использовал столько банков-
ских счетов, что на расследование уйдет 10 лет.

Во время мероприятия в Белом доме Байдену 
задали вопрос о том, что в форме FD-1023 он на-
зван «Большим парнем».

На что Байден огрызнулся в ответ: «Почему вы 
задали такой глупый вопрос?».

Ранее сенатор от Республиканской партии Чак 
Грассли заявил, что руководитель Бурисмы со-
хранил 17 аудиозаписей телефонных разговоров 
в качестве «страхового полиса» — 15 по Хантеру 
и две по Джо.

Комер также заявил, что в ближайшее время 
он получит банковские записи, подтверждаю-
щие, что семья Байденов получила свыше $20-
30 миллионов от иностранных граждан.

«Мы получим еще больше банковских доку-
ментов, которые превысят 10 миллионов дол-
ларов. И я думаю, что там мы увидим от 20 до 
30 миллионов долларов», — сказал Комер 
из Республиканской партии, представитель 
Кентукки.

После долгих переговоров между ФБР и респу-
бликанцами в Конгрессе, включая угрозу при-
влечь директора ФБР Криса Рэя за неуважение 
к Конгрессу, агентство, наконец, разрешило за-
конодателям ознакомиться с отредактирован-
ной версией формы FD-1023.

В мае Комер и его команда опубликова-
ли «Второй отчетный меморандум», который 

расширяет информацию, полученную в результа-
те предоставления повесток, поскольку комитет 
продолжает свое расследование деловой прак-
тики семьи Байденов. 

В меморандуме конкретно описываются связи с 
румынской торговлей влиянием и сетью обществ 
с ограниченной ответственностью, созданных в 
то время, когда Байден был вице-президентом. 
Он также обвиняет Байдена в отсутствии про-
зрачности в отношении получения его семьей 
средств из Китая.

Во время пребывания Байдена на посту вице-
президента существовало 20 компаний, связан-
ных с его членами семьи, созданных намеренно 
со «сложной корпоративной структурой», гово-
рится в служебной записке.

Хантер Байден и его помощники, включая Роба 
Уокера, создали как минимум 15 таких компаний, 
после того как Байден занял пост вице-прези-
дента в 2009 году.

Некоторые из этих организаций, включая 
Owasco P.C., которой владел Хантер, Hudson West 
III, Robinson Walker и Rosemont Seneca Bohai, при-
нимали средства от иностранных компаний в раз-
мере от 5 000 до 3 миллионов долларов, сооб-
щили в комитете.

Республиканцы утверждают, что это является 
доказательством торговли влиянием и связи меж-
ду семьей Байденов и их деловыми партнерами. 

Они указывают на многочисленные выступления 
против коррупции и встречи с румынскими ли-
дерами, в которых тогдашний вице-президент 
Байден участвовал между 2014 и 2015 годами.

Транзакции в Румынии, описанные в банковских 
записях, были выполнены через кипрскую ком-
панию, которой руководил Габриэль Поповичиу. 
В то время он находился под следствием по делу 
о преступной коррупции в Румынии и позже был 
признан виновным в совершении преступлений, 
связанных со взяточничеством.

В период с 2015 по 2017 год Robinson Walker 
LLC получила 3 миллиона долларов от Bladon 
Enterprises Limited — кипрской компании 
Поповичу, которые затем были выплачены чле-
нам семьи Байдена на общую сумму более 1 мил-
лиона долларов.

Первые платежи были получены компанией все-
го через несколько недель после того, как тог-
дашний вице-президент Байден принял в Белом 
доме президента Румынии Клауса Йоханниса, 
и они обсудили антикоррупционную политику.

Счета семьи Байденов получили 1,038 миллиона 
долларов от Robinson Walker LLC в виде серии из 
17 вкладов, 16 из которых были сделаны, когда 
Байден еще находился в Белом доме. Платежи по-
ступили на счета помощника Джеймса Гиллиара, 
Хантера Байдена, Халли Байден, Owasco LLC и на 
неизвестный банковский счет Байдена.

«Из банковских документов следует, что 
Байдены использовали Robinson Walker LLC, что-
бы скрыть, что источником этих платежей был 
Поповичиу», — говорится в служебной записке.

Согласно электронным письмам с ноутбука 
Хантера, Поповичиу нанял сына президента в 
2016 году. Целью этого найма было проведение 
кампании по влиянию с целью убедить прокуро-
ров по борьбе с коррупцией заключить сделку 
или прекратить дело. Важно отметить, что все 
это происходило в то время, когда отец Хантера 
был вице-президентом.

По словам республиканцев, Меморандум также 
служит ответом на дезинформацию. Они указы-
вают на распространение дезинформации пре-
зидентом Байденом, демократами в Конгрессе и 
их союзниками. И касается она результатов, свя-
занных с Китаем, которые были представлены в 
первом меморандуме.

16 марта Комер опубликовал «Первый мемо-
рандум о банковских записях», в котором опи-
сывается платеж в размере 3 миллиона долла-
ров, полученный соратником семьи Байденов 
Робом Уокером в 2017 году от компании State 
Energy HK Limited, связанной с CEFC China 
Energy.

Около 1 миллиона долларов из этих денег за-
тем перешли от Уокера к нескольким членам се-
мьи Байденов, включая Халли Байден, в виде бо-
лее чем 15 поэтапных платежей. 

Бизнес-партнер Хантера Байдена раскрывает информацию о $10 
млн взятке президентской семье

Девон Арчер
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Госсекретарь США Энтони Блинкен завершил ви-
зит в Китай, ставший первой за последние пять лет 
поездкой главы американской дипломатии в Пекин. 
Блинкен провел переговоры с министром иностран-
ных дел Китая Цинь Ганом, с куратором внешней 
политики от ЦК Компартии Ван И, а также с пред-
седателем КНР Си Цзиньпином. 

Переговоры Си Цзиньпина и Блинкена проходи-
ли в Доме народных собраний, Reuters отмечает 
это как позитивный дипломатический сигнал, так 
как там обычно проходят встречи только с глава-
ми других государств.

Встреча Си Цзиньпина и Блинкена продолжалась 
около получаса. Перед ее началом председатель 
КНР, комментируя предыдущие встречи Блинкена 
с китайскими руководителями, отметил, что сторо-
ны достигли прогресса по некоторым важным во-
просам, и что это очень хорошо. Он выразил уве-
ренность, что визит госсекретаря позитивно по-
влияет на стабилизацию двусторонних отношений. 
Блинкен, в свою очередь отметил, что ответствен-
ный подход к отношениям в интересах Соединенных 
Штатов, в интересах Китая и в интересах всего 
мира, а свои встречи с Цинь Ганом и Ван И назвал 
конструктивными.

Блинкен после встречи с Си Цзиньпином провел 
пресс-конференцию. Он отметил, что США и Китай 
сделали позитивный шаг в двусторонних отношени-
ях, которые были в нестабильной точке, но признал, 
что все вопросы невозможно решить за один визит.

Госсекретарь также заявил, что США не поддер-
живают независимость Тайваня и рассчитывают на 
мирное урегулирование разногласий. При этом, 
подчеркнул Блинкен, что в Вашингтоне выступа-
ют против любых попыток изменить многолетний 
статус-кво, который позволял поддерживать мир и 
стабильность на протяжении десятилетий. По сло-
вам госсекретаря, он донес до представителей КНР 
растущую озабоченность многих стран провокаци-
онными действиями Китая в Тайваньском проливе, 

а также в Восточно-Китайском и Южно-Китайском 
морях.

Си Цзиньпин после переговоров не общался с жур-
налистами, но государственное информационное 
агентство «Синьхуа» опубликовало материал, в ко-
тором цитировались заявления лидера КНР в ходе 
встречи. В частности, Си Цзиньпин заявил, что в 
двусторонних отношениях Китай и США должны 
действовать с чувством ответственности за исто-
рию, за людей и за мир и что никто в других госу-
дарствах не хочет видеть конфликта между ними.

Си Цзиньпин отметил, что Китай надеется на со-
трудничество с США, но подчеркнул, что Вашингтон 
своими действиями не должен наносить ущерб за-
конным правам и интересам Пекина. Председатель 
КНР также попросил Блинкена передать привет пре-
зиденту Джо Байдену.

Однако, Китай пока не согласился восстановить 
прямые каналы связи между военными, несмо-
тря на то, что вопрос неоднократно поднимался 
в ходе визита. «Я думаю, это тот вопрос, по кото-
рому нам необходимо продолжать работу», ска-
зал госсекретарь.

По словам Блинкена, США не хотят конфликта с 
Китаем, не хотят изменить политическую систему 
Китая и не стремятся ему противостоять. Разрыв 
экономических связей с Китаем не отвечает амери-
канским интересам, так как США получают огром-
ную выгоду от роста и прогресса в других странах.

США продолжают выражать озабоченность по во-
просам нарушений прав человека в Китае, в том 
числе в Синьцзяне, Тибете и Гонконге.

Перед началом визита Блинкена аналитики отме-
чали, что в случае успеха переговоров Пекин позже 
могут посетить другие высокопоставленные аме-
риканские чиновники, в частности, министр фи-
нансов Джанет Йеллен. Также предполагалось, что 
в будущем может быть организована двусторон-
няя встреча Джо Байдена и Си Цзиньпина. После 
переговоров Блинкен отметил, что в ближайшие 

недели можно ожидать новых поездок представи-
телей США в Китай.

Опрошенные Reuters аналитики сошлись во мне-
нии, что комментарии Си Цзиньпина и общий при-
ем, оказанный Блинкену, говорят о том, что у Пекина 
есть желание добиться прогресса в отношениях 
с США. «Я думаю, что, хотя у Китая нет оптимизма 
относительно этих отношений, они не оставляют 
надежду их улучшить», отметил директор Центра 
американских исследований в Шанхае Ву Синьбо.

The Washington Post отмечает, что риторика ки-
тайских официальных лиц о необходимости диало-
га значительно отличалась от заявлений, с которы-
ми Пекин выступал в последние несколько меся-
цев, возлагая полную ответственность за ухудше-
ние двусторонних отношений на Вашингтон.

CNN при этом обращает внимание, что в отличие 
от Си Цзиньпина и Цинь Гана, некоторые коммен-
тарии, которые после встречи с Блинкеном делал 
Ван И, были достаточно жесткими. Reuters также от-
мечает жесткость риторики по вопросу Тайваня на 
протяжении всего визита Блинкена. Ван И, в частно-
сти, заявил, что по этому вопросу в Китае нет места 
для компромиссов и уступок. Так или иначе, пола-
гает CNN, теперь обе стороны должны понять, как 
заявленные итоги визита расценит внутренняя ау-
дитория в том числе от этого, будут зависеть даль-
нейшие шаги.

В целом ожидания от визита госсекретаря в Китай 
были невысокими, отношения Вашингтона и Пекина 
в последние годы нельзя назвать хорошими или 
даже нейтральными.

Сам Блинкен сказал, что перед его визитом было 
ясно, что отношения между Китаем и США находят-
ся в состоянии турбулентности, и обе стороны при-
знали необходимость их стабилизации.

Однако с самого начала поездки американская де-
легация настаивала на том, что простой акт встречи 
с китайцами на высоком дипломатическом уровне 
стал значительным достижением после нескольких 
месяцев ледяных отношений.

Личную встречу Си Цзиньпина с Блинкеном мож-
но рассматривать как намек на то, что его прави-
тельство пытается остановить падение отношений 
между Китаем и США, отмечает корреспондент Би-
би-си в Китае Стивен Макдонелл.

Поездка Блинкена в КНР была нужна для того, что-
бы хотя бы немного уменьшить ту напряженность, 
которая возникла между Пекином и Вашингтоном в 
последнее время и которая серьезно влияет на ми-
ровую торговлю, в том числе и на торговлю с США. 
Вторая причина, по словам эксперта, это очень се-
рьезные проблемы, которые возникли в Восточной 
Азии, и общая дестабилизация мировой ситуации. 

«Странам нужна была встреча, чтобы обозначить 
свои позиции по ключевым вопросам. Это вопрос 
Тайваня, вопрос возможности расширения торгов-
ли, а для американцев во многом возможность за-
щитить свой бизнес в Китае, который измеряется 
миллиардами долларов. Нужно было показать все-
му миру, что страны находятся в переговорном про-
цессе, а дальше уже можно в течение нескольких лет 
дотягивать до совершенства всю эту ситуацию», ре-
зюмировал корреспондент Би-би-си Макдонелл. 

США привержены политике одного Китая
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Чарльз ЛиМандри, адвокат 18-летней Кайлы 
Ловдал, отказавшейся от трансгендерности, обви-
няет врачей в проведении операций, которые ло-
мают жизнь молодых людей.

Адвокат назвал недавний всплеск операций по 
смене пола, наблюдавшийся с 2015 года, идеоло-
гической обработкой.

Ловдал было всего 12 лет, когда она начала транс-
формацию от женщины к мужчине с помощью четы-
рех врачей из Залива Сан-Франциско в 2017 году. И 
уже через несколько лет пожалела о своем решении.

ЛиМандри, известный адвокат из Сан-Диего, спе-
циализирующийся на делах, связанных со свобо-
дой вероисповедания, заявил, что фирма потрати-
ла всего 75 минут на проверку его клиента. Затем 
они предоставили ей блокаторы полового созрева-
ния и мощные мужские гормональные препараты.

Медицинские работники провели девушке двой-
ную мастэктомию, в результате чего она не сможет 
кормить грудью до конца жизни. 

«Это варварство и жестокость. Дети не могут при-
нять такое решение в 13 - 14 лет, они просто не осоз-
нают последствий», — заявил ЛиМандри.

И добавил: «Если ребенку 7, 8 или 9 лет, и он по 
какой-то детской причине хочет подражать полу 
своего любимого супергероя, ему могут назначить 
блокаторы полового созревания и операцию, ко-
торая изменит его жизнь. Это очень серьезная 
проблема».

«Они говорят детям, что те живут в неправильном 
теле. Называют их особенными и утверждают, что 
если они сделают этот шаг, то станут счастливее, 
чем когда-либо раньше. Все это шокирует.»

ЛиМандри сказал, что молодые девушки — это 
следующая демографическая группа, которая ста-
нет жертвой диагнозов, оставляющих пожизнен-
ные последствия.

По его словам, более правильным было бы про-
сто оставить их в покое, позволить им переждать 
чувство неопределенности по крайней мере до 16 
лет, как это делается в других странах, таких как 
Финляндия и Франция.

По мнению адвоката, огонь разжигают такие транс-
гендерные авторитеты, как Дилан Малвейни, ут-
верждая, что подобные фигуры побуждают моло-
дых, растерянных девушек к переходу, прежде чем 
они как следует взвесят свои возможности.

«Они не рассказывают им об осложнениях, кото-
рые возникают после операций на груди и поло-
вых органах. У этих девушек никогда не было сек-
суальных отношений. Как они могут принимать та-
кие решения?» — говорит адвокат.

Больничным системам и штатам, продвигающим 
операции в возрасте до полового созревания, 
ЛиМандри сказал: «Оставьте наших детей в покое. 
Прекратите пихать это нам в лицо. То, что вы де-
лаете за закрытыми дверями, это нормально, но 

не заставляйте детей следовать этой идеологии 
насильно.»

В иске в качестве ответчиков указаны врачи Лиза 
Кристин Тейлор, Винни Мао Иу Тонг, Сюзанна Уотсон 
и Мирна Эскаланте — эндокринолог, пластический 
хирург, детский психолог и детский эндокринолог 
соответственно.

Вместо того чтобы предупредить Ловдал о необ-
ратимости лечения или посоветовать ей изучить 
свои гендерные проблемы с помощью психотера-
пии, врачи автоматически и ошибочно признали 
девушку трансгендерной.

В сенсационном иске также названы больница, 
удалившая ей грудь, и врач, руководивший шести-
месячным процессом, обе принадлежат корпора-
ции Кайзер Перманенте.

Ловдал под псевдонимом Лайя Джейн, в возрасте 
17 лет совершила детрансплантацию, после чего в 
конечном итоге пожалела о своем решении.

«Не существует другой области медицины, где вра-
чи удаляют хирургическим путем совершенно здо-
ровую часть тела и намеренно вызывают болезнен-
ное состояние неправильной работы гипофиза, ос-
новываясь лишь на желании пациента-подростка», 
— заявил возмущенный адвокат.

Чтобы прийти к выводу, что Ловдал трансгендерна, 
клинический психолог Уотсон, провела одну един-
ственную 75-минутную оценку перехода.

Во время беседы Уотсон, как утверждается, не рас-
сказала о долгосрочных рисках для здоровья, свя-
занных с приемом блокаторов полового созрева-
ния и высоких доз мощных мужских гормональных 
препаратов. А также не проинформировала Ловдал 
о значительно повышенном риске самоубийства, 
который следует за подобным лечением.

Согласно жалобе, мать заставляла Ловдал посе-
щать мероприятия клиники гордости, но она не 
хотела этого делать и говорила, что не чувствует 
«гордости».

В иске также говорится, что врачи принуди-
ли Ловдал и ее родителей пройти курс лечения, 
предупредив семью, что лучше иметь живого 
сына, чем мертвую дочь, имея в виду ее возмож-
ное самоубийство.

Эскаланте, детский эндокринолог, в 2016 году на-
значила Ловдал, страдающей гендерной дисфори-
ей, блокаторы полового созревания, в результате 
чего у ребенка начались перепады настроения и 
приливы жара. Через несколько месяцев Тейлор 
начала вводить тестостерон подростку, которому 
на тот момент было 12 лет. 

Через несколько дней мать Кайлы сообщила док-
тору Уотсон об усилении гнева и разочарования и 
связанных с этим проблемах», — говорится в иске.

При этом доктор Тейлор и доктор Уотсон не при-
дали этому значения и никак не лечили перепады 
настроения.

В течение следующих нескольких месяцев, после 
посещения четырех различных психиатрических 
клиник, было отмечено, что настроение Кайлы вре-
менами улучшалось.

Однако суицидальные мысли, порезы, гнев, де-
прессия и перепады настроения, согласно иску, 
сохранялись.

Компанию Кайзер Перманенте осудили за то, что 
она позволила провести хирургическое вмешатель-
ство в столь юном возрасте и не прислушалась к не-
которым предупреждающим знакам, которые ука-
зывали на то, что дисфория Ловдал была всего лишь 
результатом психических расстройств.

По словам Ловдал, это испытание оставило у нее 
глубокие физические и эмоциональные раны, а так-
же сильные сожаления.

В своем заявлении ее адвокаты раскритиковали 
эти процедуры как «безумную форму жестокого об-
ращения с детьми».

«Мы считаем, что подобные дела — лучший спо-
соб остановить врачей, особенно в таких либераль-
ных штатах, как Калифорния, где безрассудные иде-
ологи продвигают эту радикальную повестку дня», 
— сказал адвокат Чарльз ЛиМандри.

Хармит Дхиллон, генеральный директор Центра 
американской свободы и один из других адвокатов 
Ловдал, обвинила фирму в «шарлатанстве».

«Кайзер продолжает заниматься шарлатанством, 
подвергая невинных детей необратимому лечению, 
связанному с имитацией пола, включая лекарства 
и хирургические операции, без информированно-
го согласия», — заявила Дхиллон.

«Мы намерены привлечь их к ответственности за 
вред, причиненный Лейле, и вместе мы намерены 
решительно пресечь фабричный подход Кайзер, 
который навсегда калечит неизвестное число аме-
риканских детей, подвергая их пожизненному вре-
ду, сожалениям и медицинским последствиям». 

Адвокат осуждает Кайзер Перманенте: 
дети должны знать, что гендерная 
дисфория проходит!
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Скандал в Нью-Йорке: Гендерные тайны 
и прекращение разделения по полу на 
уроках физкультуры

Родители пришли в ярость после того, как 
школам Нью-Йорка было приказано держать 
гендерную идентичность их детей в тайне от 
семей в соответствии с новым руководством. 

На днях Департамент образования штата Нью-
Йорк выпустил 42 страницы нового руковод-
ства, которое предписывает школам скрывать 
информацию о гендерной идентичности ребен-
ка от семей, если они считают это необходимым.

В докладе также содержится призыв к шко-
лам прекратить практику разделения мальчи-
ков и девочек во время занятий физкультурой. 
Так как это маргинализирует трансгендерных 
учеников, обозначая их как «других».

Эти рекомендации вызвали резкое осуждение. 
Республиканская конгрессвумен Элиз Стефаник 
заявила, что права родителей в Нью-Йорке под-
вергаются нападкам.

Доклад под названием «Создание безопасной, 
поддерживающей и утверждающей среды для 
трансгендерных и гендерно экспансивных уче-
ников», гласит, что школы должны хранить в 
секрете гендерную идентичность детей, если 
они сочтут это необходимым.

«Для того чтобы персонал школы принял за-
явленную гендерную идентичность учащегося, 
требуется только заявление ученика о его же-
лании. Школам не нужно запрашивать разре-
шения, письма от специалистов или другие до-
казательства гендерной идентичности. Ученик 
сам отвечает за свой гендерный переход, а роль 
школы заключается в оказании поддержки», — 
говорится в руководстве.

Альянс Защиты Свободы, юридическая органи-
зация, защищающая свободу слова и родитель-
ские права, написала в Твиттере: «Департамент 
образования штата Нью-Йорк говорит, что школь-
ные чиновники должны скрывать гендерные пе-
реходы детей от их же родителей. Они перехо-
дят все границы дозволенного. Родители име-
ют право знать, что происходит с их ребенком».

Другой пользователь Твиттера написал: 
«Подобные неправильные решения приведут 
вас в суд... Родители являются законными опе-
кунами детей. А не школа или кучка сумасшед-
ших учителей. Родители должны заступиться 
за своих детей».

В отчете говорится, что если ребенок по 
имени Кевин хочет называться «Кими», но 
не хочет, чтобы об этом знали его родители, 

то наилучшей практикой будет следующая: 
«Учителя называют ее Кими и используют жен-
ские местоимения «она/ее» в школе. При звон-
ке домой по любой причине учителя использу-
ют имя Кевин и местоимения он/его».

Если ученик просит о переходе в школе, ад-
министратор или другой доверенный взрос-
лый, прошедший подготовку по поддержке 
ЛГБТК и гендерно экспансивных учеников, дол-
жен встретиться с подростком, чтобы опреде-
лить, хочет ли он публично заявить о своей 
идентичности.

«Некоторые учащиеся не говорили со своими 
семьями о своей гендерной идентичности из-
за соображений безопасности или отсутствия 
признания и могут начать переходный пери-
од в школе без ведома родителей/опекунов», 
— говорится в отчете.

Комиссар Департамента образования штата 
Нью-Йорк Бетти А. Роза заявила, что данное ру-
ководство является частью создания инклюзив-
ной и воспитывающей среды, в которой транс-
гендерные и гендерно экспансивные учащие-
ся могут преуспеть в академическом, эмоцио-
нальном и социальном плане.

Более 5 900 школ в Америке теперь следуют 
рекомендациям, которые призывают учителей 
не сообщать родителям о гендерном статусе их 
ребенка без его разрешения.

Аврора Регино рассказала, что школа ее 
11-летней дочери поощряла ее переход и не 
разглашала новый гендерный статус ребенка 
перед семьей.

Регино подала в суд на Объединенный школь-
ный округ Чико в Калифорнии и выступила на 
заседании школьного совета, чтобы рассказать, 
как ребенок сказал школьному консультанту, 
что чувствует себя мальчиком, и тот сразу же 
подтвердил ее новую личность.

«Начальная школа перевела ее из женского 
пола в мужской за моей спиной. Во время од-
ной из таких индивидуальных встреч моя дочь 
сказала консультанту, что хочет рассказать мне 
о своей новой идентичности, но консультант 
проигнорировал ее просьбу», — говорит она.

На заседании совета также присутствовала 
транс-активистка Сквики Сент-Фрэнсис, кото-
рая потребовала от школьного округа сохра-
нить политику «родительской тайны», утверж-
дая, что без конфиденциальности психическое 
здоровье детей пострадает, и они могут дойти 
до самоубийства.

Школьный округ Чико встал на сторону транс-
активистки и проголосовал за сохранение по-
литики секретности со счетом 3-2.

Политика, за которую проголосовали члены 
совета, по словам Регино, распространяется 

на детей, посещающих детский сад в возрас-
те около пяти лет, и действует до 12-го класса. 

В аналогичном случае, Мишель и Роджер Блэр 
рассказали, что их дочери, Сейдж, без их раз-
решения позволили сменить имя на Драко и 
пользоваться туалетами для мальчиков в сред-
ней школе округа Аппоматтокс в центральной 
Вирджинии.

По словам супругов, учителя фактически от-
странили их от поддержки дочери, страдаю-
щей от депрессии, во время ее перехода в дру-
гую школу. В конце концов, они узнали, что она 
транссексуалка, только после того, как нашли 
пропуск на имя Драко.

Они обвинили школу в серьезной ошибке по-
сле того, как она подверглась издевательству и 
нападению в туалете для мальчиков. В конеч-
ном итоге она сбежала и попала в руки опас-
ного онлайн-грумера.

На этом фронте культурной войны в Америке 
родителям, детям, учителям и психотерапевтам 
приходится решать сложные вопросы о расту-
щем уровне трансгендерности, проблемах пси-
хического здоровья, давлении сверстников и 
о том, всегда ли утверждение по требованию 
является лучшим решением.

Представитель штата от республиканцев Дэйв 
ЛаРок предложил законопроект, известный как 
«Закон Сейджа», который обяжет школьные вла-
сти Вирджинии уведомлять родителей, если 
их ребенок идентифицирует себя как транс-
гендер в школе.

В соответствии с законом, школьный персо-
нал, который непосредственно контактирует с 
трансгендерным учеником, должен связаться 
хотя бы с одним из родителей и узнать, осве-
домлены ли они о состоянии ученика и жела-
ют ли получить для него консультацию.

ЛаРок подчеркнул необходимость защиты 
прав Блэров и других родителей в Вирджинии, 
чтобы подтверждение биологического пола ре-
бенка не рассматривалось как насилие, приво-
дящее к распаду семей.

Число трансгендерных детей в возрасте от 13 
до 17 лет удвоилось до 1,4%, как показывает 
анализ государственных здравоохранитель-
ных опросов. Страховые данные также указы-
вают на рост подростков, ищущих блокаторы 
полового созревания, гормоны и хирургиче-
ское вмешательство.

Сторонники «гендерной поддержки» утверж-
дают, что рост обусловлен большей осведом-
ленностью о гендерной дисфории и поддерж-
кой со стороны врачей. Другие эксперты, кон-
серваторы и родители предупреждают об иде-
ологически обусловленной «социальной за-
разе». 

 Бетти А. Роза
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СТРАХОВАНИЕ
Роберт Карапетян

830 S. Buffalo Grove Rd,
Suite 114

Buffalo Grove, IL 60089

Телефон: (847) 668-2066 Факс: (847) 258-7202

Agent

Лучшие цены!

AUTO / HOME / LIFE / BUSINESS

· Продажа и покупка домов – ЧЕРЕЗ БАНКИ, FORECLOSURE И SHORT SALE
· Помощь в финансировании при покупке домов и бизнесов и SBA-loans
· Инвестирование денег – покупка земель, домов, shopping centers и др.
· Продажа, покупка и рент бизнесов

Нора ПасманикНора Пасманик

Residential
Commercial

Business

licensed business broker

(847) 507-9170 (cell) eleonorap@comcast.net

ВНИМАНИЕ, ИНВЕСТОРЫ! НА МАРКЕТЕ
• Здания под медицинские офисы 
• Детские сады в разных районах

• Shopping centers – в разных районах.
• Body-shop, бизнес по ремонту машин

• Рестораны в Чикаго и пригородах

СРОЧНО! НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

ПРОДАЕТСЯ

Трак терминал Большой warehouse, 
хранилище 64,400 SF

Skokie 
Срочно продается Bakery! Хозяин уходит 
на пенсию.  Отличный бизнес в течение 

25 лет. Хорошая репутация. Бизнес 
включает оборудование и клиентов.

Цена 99,000

Des Plaines. Новый на маркете.  Бизнес  по 
ремонту машин.  5 дверей, 3 подъемника. 

Очень хороший доход.

БИЗНЕС 
По ремонту обуви, чемоданов, 

сумок.
$30,000

3-комнатная 
самостоятельная квартира 

во Львове (Украина)

WWW.UN I TE DSTATE STAXSE R VI CE S.US
 

CON TACT@ UN I TE DSTATE STAXSE R VI CE S.US

ЗВ ОНКИ  (800) 913- 0809
СМС (224) 676- 3577

ПОДГОТОВКА
НАЛОГОВ

ДЛЯ
ЧАСТНЫХ

ЛИЦ И
БИЗНЕСА

800 E NORTHWEST HWY, 
STE 1090 
PALATINE, IL 60074

Independent
Insurance Agent

НЕ ТОРОПИТЕСЬ ПЛАТИТЬ
ЗА СТРАХОВКУ! ЗВОНИТЕ! 

СТРАХОВАНИЕ  АВТОМОБИЛЕЙ,
НЕДВИЖИМОСТИ

И БИЗНЕСА

www.healthonerus.com

МЕДИЦИНСКАЯ
СТРАХОВКА

СТРАХОВАНИЕ
ЖИЗНИ

Cell 708-369-8602, Fax 708-974-4421

ЕВА МАРКЕВИЧУТЕ

http://healthonerus.com
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ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 ИЮНЯ
23:15 ЭТО НЕ ФРЕЙД
00:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
01:00 ЗАТО ЧЕСТНО
01:45 PROкудин
02:15 НАУКА ПРОТИВ
02:45 Справочник имми-
гранта
03:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
03:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
04:00 РЕДАКЦИЯ
05:00 Что-то не так
06:00 Мультфильмы
07:00 Дилетант
08:00 Что это было?
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО ЕРЕ-
ВАНУ
10:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
11:00 "Редакция". Спецвы-
пуск
11:30 Справочник имми-
гранта
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Дежурный по Казах-
стану
14:00 Серебряный бор
15:00 Серебряный бор
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
18:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
19:55 Small Talk
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Серебряный бор

ВТОРНИК, 27 ИЮНЯ
23:00 Серебряный бор
00:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
01:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Дежурный по Казах-

стану
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 НАУКА ПРОТИВ
10:30 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
14:00 Серебряный бор
15:00 Серебряный бор
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Нам надо поговорить
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Серебряный бор

СРЕДА, 28 ИЮНЯ
23:00 Серебряный бор
00:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
01:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 ДВА В УМЕ
11:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Что-то не так
14:00 Серебряный бор
15:00 Серебряный бор
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Американские исто-

рии
17:30 ЗАТО ЧЕСТНО
18:15 ЛЕГЕНДА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Серебряный бор

ЧЕТВЕРГ, 29 ИЮНЯ
23:00 Серебряный бор
00:00 Что-то не так
01:00 Час Speak
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Нам надо поговорить
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Час Speak
10:45 ЛЕГЕНДА
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 IS STORIES
13:45 Справочник имми-
гранта
14:00 Серебряный бор
15:00 Серебряный бор
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
17:45 Справочник имми-
гранта
18:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Серебряный бор

ПЯТНИЦА, 30 ИЮНЯ
23:00 Серебряный бор
00:00 ДВА В УМЕ
01:00 Дилетант

02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 ЗАТО ЧЕСТНО
10:45 Справочник имми-
гранта
11:00 Что это было?
12:00 НОВЫЕ ИТОГИ
13:30 PROкудин
14:00 Ну, здравствуй, Оксана 
Соколова!
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 СПЕЦИАЛЬНЫЙ РЕ-
ПОРТАЖ
17:30 Американские исто-
рии
18:00 РЕДАКЦИЯ
19:00 НОВЫЕ ИТОГИ
20:30 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:30 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:30 Ну, здравствуй, Оксана 
Соколова!

СУББОТА, 1 ИЮЛЯ
00:30 ЛЕГЕНДА
01:15 Час Speak
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ

10:00 900 секунд
10:15 IS STORIES
11:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
12:00 Что-то не так
13:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
14:00 Адвокатъ Ардашевъ. 
Тайна персидского обоза.
15:00 Адвокатъ Ардашевъ. 
Тайна персидского обоза.
16:00 Адвокатъ Ардашевъ. 
Тайна персидского обоза.
17:00 Адвокатъ Ардашевъ. 
Тайна персидского обоза.
18:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕЛЮ
19:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
20:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
21:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
22:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 2 ИЮЛЯ
23:00 Час Speak
23:45 IS STORIES
00:30 Американские исто-
рии
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 Нам надо поговорить
04:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
04:45 "Редакция". Спецвы-
пуск
05:15 ЛЕГЕНДА
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕЛЮ
09:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
10:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
11:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 Чужой среди своих
15:00 Чужой среди своих
16:00 Чужой среди своих
17:00 Чужой среди своих
18:00 НОВЫЕ ИТОГИ
19:30 Дилетант
20:30 РЕДАКЦИЯ NEWS
21:00 ЛЕГЕНДА
21:45 Американские исто-
рии
22:15 ДВА В УМЕ

Программа телеканала RTVi Чикаго
с 26 июня по 2 июля 2023 года
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Школьный заговор: учителя подпольно меняют гендер 
детей, обходя законы

Десятки учителей Среднего Запада провели онлайн 
встречу и обменялись советами о том, как помочь транс-
сексуалам сменить гендер в школе без ведома родите-
лей, критикуя при этом массу новых республиканских 
законов о сексе и идентичности.

В четырехчасовой онлайн-сессии приняли участие око-
ло 30 учителей из Мичигана, Айовы, Огайо, Иллинойса 
и других штатов. Были подняты вопросы помощи транс-
ученикам в условиях новых законов в штатах, управляе-
мых республиканцами. А также о гендере, местоимени-
ях, именах, правах родителей, доступе в туалет и спор-
тивных командах.

Некоторые учителя говорили, что они следуют прави-
лам, но другие обсуждали «подрывную» тактику, при ко-
торой их личный «этический кодекс» превосходит зако-
ны, и как «скрыть» новое имя и пол трансгендерного уче-
ника от его родителей.

Ситуация накаляется между традиционными родите-
лями, которые беспокоятся о новых гендерных идеях в 
школах, и прогрессивными учителями, которые счита-
ют, что им нужно защитить трансгендерных учеников от 
своих семей.

Начиная семинар, Энджел Натан, специалистка Центра 
равенства в образовании, которая проводила сессию, 
сказала, что участники рассмотрят новые законы в по-
пытке устранить маргинализацию и разрушить проблем-
ную политику.

В последующих обсуждениях, администраторы, дирек-
тора и консультанты говорили о транс-учениках и их се-
мьях так, что это встревожило бы многих родителей.

Кимберли Мартин, координатор программы по вклю-
чению, разнообразию и равенству (DEI) в школах Роял 
Оук, обслуживающих 5000 учащихся от 
начальной школы до 12 класса в штате 
Мичиган, рассказала о помощи транс-
гендерным учащимся в сохранении их 
гендера в тайне.

«Мы работаем над нашей системой 
ведения записей, чтобы определен-
ные экраны не были видны родите-
лям... Если там есть прозвище, мы пы-
таемся его скрыть», — сказала Мартин 
на онлайн-собрании.

Дженнифер Хаглунд, консультант шко-
лы Ames Community Schools, в которой 
обучается 5 000 учащихся штата Айова, 
пожаловалась на то, что республикан-
ский губернатор Ким Рейнольдс в марте 
подписал закон, запрещающий биоло-
гическим мужчинам участвовать в жен-
ских спортивных командах.

А также похвасталась своей собствен-
ной активностью и участием в маршах 
протеста.

«Я знаю, что у меня есть свой соб-
ственный этический кодекс, который 
не всегда соответствует закону,» - ска-
зала Хаглунд.

Шиа Мартин, педагог трансгендеров из 

Огайо, ведет блог «Радикальный учитель», где она высту-
пает за социализм, феминизм и против расизма. Она также 
заявила, что противодействует законам, которые запре-
щают или ограничивают пропаганду трансгендерности.

«Ставки очень высоки для трансгендерных молодых лю-
дей. Я считаю, что иногда требуется работать подполь-
но и тихо, чтобы убедиться, что у трансгендерных детей 
есть все необходимое», — сказала Мартин.

Мартин не описала никаких подрывных действий, но 
позже рассказала о том, как учителя обсуждают «сексу-
альность» с учениками начальных классов, которым от 
пяти до десяти лет.

«При обсуждении мужчин, женщин, влюбленностях 
на детской площадке, любви и браке, учителя должны 
быть осторожны и не поддерживать укрепление гете-
росексуальности как единственной нормы», — подели-
лась Мартин.

Есения Хименес-Каптейн, директор по образователь-
ным услугам школьного округа Вудленд, в котором об-
учается около 4600 учеников в четырех школах округа 
Лейк, штат Иллинойс, обрушилась с критикой на консер-
вативных учителей соседнего округа.

Родители и учителя по всему Иллинойсу в последние 
годы были возмущены попытками демократов разместить 
тампоны и гигиенические прокладки в мужских туалетах, 
чтобы трансгендерные ученики, рожденные женщинами 
и перешедшие в мужской пол, могли их использовать.

Хименес-Каптейн рассказала своим коллегам о собра-
нии школьного совета соседнего округа, которое пере-
росло во вражду из-за спора о тампонах.

Ни один учитель не задумался, что родителям вид-
нее, что лучше для их собственных детей, и не задался 

вопросом, является ли утверждение по требованию един-
ственным способом помочь трансгендерному ученику.

Преподавание новой гендерной идеологии в школах и 
тайное подтверждение студентов, определяющих себя как 
трансгендерные, стали спорными вопросами в культур-
ной войне между либералами и консерваторами Америки.

Некоторые традиционные родители беспокоятся о 
том, что учителя-активисты влияют на детей с ради-
кальными гендерными идеями и даже поощряют их к 
трансформации.

Эти напряженности привели к судебным искам и оже-
сточенным собраниям школьных советов по всей стране.

По данным организации защиты прав ЛГБТ-сообщества 
Human Rights Campaign, республиканские политики в 
Красных штатах представили более 500 законопроек-
тов, затрагивающих ЛГБТ-сообщество, в этом году, и де-
сятки из них уже были приняты.

Среди них есть законы, требующие от учителей сооб-
щать родителям о новом имени или местоимении уче-
ника, определяющие, могут ли трансгендерные ученики 
использовать туалеты, не соответствующие их биологи-
ческому полу, или запрещающие участие трансгендер-
ных девочек в женских спортивных командах.

Консервативные родительские группы пытались запре-
тить книги в классах и школьных библиотеках, включая 
графическую мемуарную книгу Майи Кобабе «Gender 
Queer», в которой автор описывает свою борьбу с сек-
суальной и гендерной идентичностью.

Школы сталкиваются с давлением помогать трансгендер-
ным ученикам  в этой противоречивой политической об-
становке. А модель «гендерной поддержки», рекоменду-
емая Американской академией педиатрии и другими ор-

ганизациями, вызывает все боль-
ше сомнений.

Центр равенства в образовании 
(MAP), организация, которая про-
вела этот семинар, является ча-
стью Центра равноправия Великих 
Озер. Финансируется федераль-
ным правительством по Закону 
о гражданских правах 1964 года 
(Title IV) и обслуживает 11,2 мил-
лиона учащихся в 7 025 школьных 
округах в 13 штатах.

В ноябре MAP объявила, что за-
ключила соглашение о финанси-
ровании с Министерством образо-
вания на сумму 8,5 миллиона дол-
ларов и еще на миллионы в дру-
гих местах. 

MAP работает в Иллинойсе, 
Айове,  Канзасе,  Мичигане, 
Миннесоте, Миссури, Небраске, 
Северной Дакоте, Огайо, Оклахоме, 
Южной Дакоте и Висконсине. Она 
охватывает штаты с прогрессивны-
ми законами в области трансген-
дерных прав и штаты с более осто-
рожным подходом.  
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Новые критерии кинопремии Оскар с 
квотами для нацменьшинств и ЛГБТК

Международное киносообщество приходит 
в себя после объявления новых стандартов, 
предъявляемым к фильмам для получения ки-
нопремии Оскар за «Лучший фильм». Новые пра-
вила, которые вступят в силу с 2024 года, требу-
ют обязательного участия в картине представи-
телей ЛГБТК, национальных меньшинств и лю-
дей с ограниченными возможностями. То есть 
все фильмы, которые не соответствуют новым 
критериям даже не будут номинировать. 

Трудно себе представить, что даже такие ки-
ношедевры, как «Крестный отец», «Список 
Шиндлера», «Гладиатор» и многие другие мог-
ли бы, честно говоря, не войти в число пре-
тендентов на самую знаменитую кинопремию 
Американской академии кинематографических 
искусств и наук – Оскар. 

Как сообщает новостной журнал Newsweek, 
такие фильмы как «Джокер», «Ирландец», 
«Однажды в Голливуде», «Власть», «По со-
ображениям совести», «Шпионский мост», 
«Американский снайпер» и «Небраска» также 
не смогли бы больше претендовать на Оскара 
в номинации «Лучший фильм».

Согласно новым требованиям, если авторы 
фильма хотят претендовать на Оскар в номи-
нации «Лучший фильм», в их ленте как мини-
мум одну из главных ролей должен играть ак-
тёр азиатского, афро- или латиноамериканско-
го происхождения.

Не менее трети исполнителей ролей второго 
плана должны быть женщинами или относить-
ся к представителям ЛГБТК-сообщества, небе-
лого населения или к людям с особенностями 
физического или ментального развития. То же 
самое касается и массовки.

Один из героев второго плана должен обяза-
тельно иметь азиатское, афро- или латиноаме-
риканское происхождение, объясняет нововве-
дения анонимный кинокритик, если не будет та-
ких претендентов, то, значит, их найдут из бо-
лее слабых картин.

Обязательно сюжетная линия должна быть 

связана с одной из этих групп населения. Таких 
фильмов сегодня в мире очень много делает-
ся. Но, по мнению Ричарда Дрейфуса, фильмы 
должны отвечать требованиям качества, таланта, 
авторства, интереса зрителей. То есть эти кри-
терии должны быть точно так же учтены, как и 
критерии толерантности. О критериях качества 
и таланта пока в этих требованиях не говорится.

Общая картина требований, опубликованных 
на сайте кинопремии выглядит так, а именно че-
рез 4 года фильму, претендующему на звание 
лучшего фильма, необходимо соответствовать 
двум из четырёх стандартов:

Один из главных героев или героев второго 
плана должен быть темнокожим, азиатом, ла-
тиноамериканцем, жителем Ближнего Востока 
или представителем иной этнической группы.

Не менее 30% актёрского состава фильма долж-
но быть представлено женщинами, этнически-
ми меньшинствами, членами ЛГБТК-сообщества 
или людьми с ограниченными возможностями.

Основная тема картины должна касаться ра-
совых, гендерных проблем или проблем людей 
с ограниченными возможностями.

В качестве стажёров, дистрибьютеров, руково-
дителей рекламной кампании должны быть не-
сколько представителей иных этнических групп, 
женщин, членов ЛГБТК-сообщества.

По логике происходящего, следующими объ-
ектами для революционных изменений долж-
ны стать актёрские номинации. Ряд кинофести-
валей уже отказываются от приза за мужскую и 
женскую роль, отныне они будут вручаться на 
гендерно-нейтральной основе.

Новые требования ожидаемо вызвали бурю не-
годования, а некоторые консервативные ком-
ментаторы обвинили Киноакадемию США в по-
литизированности, попытках навязать ценно-
сти и квотировать искусство. Другие же гово-
рят, что киноакадемия бежит вслед за уходя-
щим поездом — в век стриминга, соцсетей и 
вирусных трендов в обозримом будущем лю-
дей перестанет интересовать мнение безликой 
киноакадемии.

К слову, подобные стандарты инклюзивности в 
прошлом году ввела BAFTA – это британский ана-
лог Оскара. Там тоже действуют четыре стандар-
та и фильмам-номинантам также нужно соответ-
ствовать двум из них. Победившая в 2020 году 
эпичная драма режиссёра и продюсера Сэма 
Мендеса «1917» прошла по следующим критери-
ям: творческое руководство (среди соавторов и 
продюсеров фильма были три женщины) и воз-
можности для съемочной команды. К номина-
ции был допущен и фильм «Два папы», главные 
роли в котором сыграли белые актеры Джонатан 
Прайс и Энтони Хопкинс, так как сюжет отражал 
недостаточно представленные группы (к кри-
териям отбора относятся возраст и религия) и 

проходил по критерию творческого руководства 
(одна из продюсеров была женщиной).

То есть соответствовать новым оскаровским 
стандартам на деле будет довольно просто, за-
мечает The Guardian. «Согласно статистике, за 
2018 год 84% дизайнеров по костюмам в филь-
мах были женщинами, 83% — кастинг-дирек-
торами, 78% и 76% отвечали соответственно 
за прически и макияж. То есть чтобы соответ-
ствовать одному из стандартов, фильмам даже 
не надо ничего менять. Категории тоже неслож-
ны для исполнения: большинство больших сту-
дий и так предлагают эти возможности. Так что 
до тех пор, пока вы проходите по двум катего-
риям, у вас по-прежнему остается возможность 
снять и представить на Оскар полностью белый, 
полностью мужской ремейк «Рождения нации», 
скандальный фильм о войне между Севером и 
Югом с откровенно расистским содержанием, 
вдохновивший возрождение ку-клукс-клана».

Когда в 2024 году требования вступят в силу, 
кинематограф и так уже будет другим в силу де-
мографических сдвигов в США и в мире, в силу 
роста самосознания социальных групп, кото-
рые принято называть меньшинствами. То есть 
сами механизмы спроса и предложения под-
толкнут кинематограф к большей инклюзивно-
сти, к ответственной репрезентации, и ничего 
страшного в этом нет.

Потому что кино — это коллективный труд, и 
чем богаче личный опыт его участников, тем 
сложнее, интереснее и правдивее история, ко-
торую видит зритель.

Новые правила предписывают кино соответ-
ствовать лишь двум любым стандартам из четы-
рех — и поэтому не ограничивают драматургию. 
Можно и дальше снимать кино про любовь муж-
чины к женщине «Энни Холл», муки белого ак-
тера «Бердмен» или будни сапера «Повелитель 
бури» — и получать призы. Но при этом нужно 
будет позаботиться, чтобы в съемочной группе, 
в стажерском корпусе или в отделе маркетинга 
были люди с равным бэкграундом.

Так, может, это хорошо? На протяжении столь-
ких лет ущемленные молча глотали обиды. 
Теперь их проблемы окажутся в центре миро-
вого внимания и сочувствия. На этом фоне у жен-
щин и ЛГБТК блестящие перспективы.

Беда в том, что все это мы уже проходили. Ни 
к чему хорошему подобное вмешательство в 
жизнь искусства не приводило, хотя воздей-
ствие на массы оказывало.

Несмотря на известность премии Оскар в кине-
матографическом мире, её политика и выбор не-
однократно подвергались критике. Навязывание 
расовых и ЛГБТК-стандартов – та же несвобода. 
Нельзя ничего диктовать художнику, режиссё-
ру или актеру – такова аксиома любого насто-
ящего искусства.  
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ВСЕ СТРАХОВЫЕ
УСЛУГИ ПОД
ОДНОЙ КРЫШЕЙ!

• AUTO
• HOME
• UMBRELLA
• BUSINESS
• WORKERS COMP
• LIFE

Только один звонок,
чтобы приобрести
страховку, которая 
вам необходима!

I N S U R A N C E

Я готова 
Вам 

помочь!

Мы говорим по-русски • Mes kalbame lietuviskai • Mówimy po polsku

SAVE UP TO 28% 
ON AUTO, HOME 

AND LIFE COMBINED

325 N.Milwaukee Ave, Suite C,
Wheeling, IL 60090

E-mail: rtolvais@amfam.com
Website: www.renatatolvaisaite.com

Tel: (847) 215-8989
Fax: (847) 215-6369

Renata Tolvaisaite
Agent

American Family Mutual Insurance Company, S.I. and Its Operating Companies, American Family Insurance Company, American Family Life 
Insurance Company, 6000 American Parkway, Madison, WI 53783  010996 – Rev. 7/17  ©2015 – 7089594

Людмила Горецкая

847.297.6360
241 Golf Mill Center, Suite 321
Professional Building, Niles, IL 60714

www.extrasensoryadvice.com

Energy Healer
Certified Hypnotherapist
Reiki Master
Meditation Master

ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ И ДРУГИЕ МЕТОДЫ НЕТРАДИЦИОННОЙ МЕДИЦИНЫ
УНИКАЛЬНАЯ КОМБИНАЦИЯ ВОСТОЧНЫХ И ЗАПАДНЫХ ЗНАНИЙ

ВО ВРЕМЯ СЕАНСА ВЫ ДОСТИГНЕТЕ ГЛУБОКОГО РАССЛАБЛЕНИЯ И ГАРМОНИИ
ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ ПОЗВОЛЯЕТ:

головные боли
боли в спине, суставах, мышцах, конечностях
болезни пищеварительной системы
проблемы сердечно-сосудистой системы
бронхиты
бессонница
стресс
страхи, панические атаки
повышенная утомляемость
коррекция биополя

укрепить иммунную систему
раскрыть внутренний потенциал
достигнуть самоконтроля
овладеть искусством медитации

• Компьютерная диагностика
• Развал-схождение колес
• Электрическая часть
• Испытание на выбросы 
• Тормоза и шины
• Нагрев и охлаждение
• Батареи
• Ремни распространения
• Водяные насосы
• Системы охлаждения

• Амортизаторы 
• Монтаж и балансировка
• Впрыск топлива
• Заполнение A/C
• Двигатель и трансмиссия
• Ремонт шасси
• Стартеры и генераторы
• Заглушки и сварка
• Токарная обработка
   тормозных  дисков

Мы работаем:
Понедельник-Пятница
7:30AM - 6:00PM

P: (630)963-3900 • F: (877)470-4725
E: bestofbestauto@gmail.com

www.BestOfBestAuto.com

follow us on social media
@bobautorepairdg

(630)963-3900 2001 Ogden Ave.
Downers Grove, IL 60515

THE LAW OFFICES OF
ROBERT A. KEZELIS 

ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНЫЕ
ПРОИСШЕСТВИЯ

ТРАВМЫ
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

БРАКОРАЗВОДНЫЕ 
ПРОЦЕССЫ

ЗАЩИТНЫЕ ПРЕДПИСАНИЯ
ОПЕКА НАД ДЕТЬМИ
ГРАЖДАНСКИЕ ИСКИ

6151 W125th place
Palos Heights IL 60463
Phone: 708-371-2587

Fax  708-577-4362
lawoffices.r.a.kezelis@gmail.com

http://bestofbestauto.com
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   Как сообщила «Нью-Йорк таймс», в 2020 году 
российские спецслужбы готовили покушение 
на своего бывшего сотрудника, который пере-
шел более чем за 10 лет до этого на сторону 
ЦРУ и, в частности, вывел его на след 11 аген-
тов СВР, выдававших себя в США за коренных 
американцев. В 2010 году я присутствовал на 
судебном заседании в Нью-Йорке, на котором 
они по очереди признавали вину, и был пора-
жен тем, что большинство из них говорит с за-
метным акцентом. 

     Корреспонденты газеты основывались не 
только на своей собственной информации, 
почерпнутой у трех бывших американских 
силовиков, но и на книге гарвардского уче-
ного Калдера Уолтона «Шпионы. Эпохальная 
разведывательная война между Востоком и 
Западом», которая выходит в британском из-
дательстве Little, Brown 29 июня.

       Как отмечает «Таймс», операция по ликви-
дации перебежчика на территории США озна-
чала, что Владимир Путин, никогда не делав-
ший секрета из своей острой неприязни к из-
менникам, перешел важную красную линию, 
то есть Рубикон.

«У Путина давно нет красных линий, - за-
метил газете бывший сотрудник ЦРУ Марк 
Полимеропулос, руководивший операциями 
в Европе и в России. - Он хочет убрать их всех».

В данном случае речь идет о полковнике 
Службы внешней разведки РФ Александре 
Потееве, который предоставил ЦРУ массу важ-
ной информации о деятельности российских 

разведслужб и проживал в Майами. 
    Арестовав 10 из 11 шпионов, выданных 

Потеевым, администрация Барака Обамы, взяв-
шая перед этим курс на разрядку с Россией, че-
рез несколько дней отпустила арестантов на 
родину в обмен на четверых тамошних заклю-
ченных, в том числе бывшего полковника ГРУ 
Сергея Скрипаля, приговоренного в 2006 году 
за шпионаж в пользу Великобритании.

     Как пишут авторы цитируемой здесь статьи 
«Таймс», попытка покушения на Скрипаля, кото-
рого в 2018 году отравили с дочерью Новичком 
в Великобритании, означала новый виток эска-
лации российской тактики, вызвавший опасе-
ния, что Москва не остановится перед тем, как 
выкинуть нечто подобное и в Америке.

     Калдер Уолтон, изучающий в Гарварде раз-
ведку и проблемы нацбезопасности, ссылает-
ся на интервью с двумя американскими раз-
ведчиками, которые сообщили, что россияне 
нашли «современного Меркадера». Имеется в 
виду сталинский агент Рамон Меркадер, 
прокравшийся в 1940 году в кабинет Троцкого 
в Мехико и вонзивший ему в голову ледоруб, 
который сейчас хранится в американском му-
зее шпионажа и выглядит как новенький.

    Бывший сотрудник Библиотеки иностранной 
литературы в Москве Сергей Игнашев говорил 
мне в конце 1960-х, что видел Маркадера в ис-
панском клубе в Москве, куда тот перебрался 
после отсидки в Мексике.

    Москва, отмечают корреспонденты «Таймс», 
давно использовала киллеров для ликвидации 

лиц, в которых видела врагов. Одним из самых 
знаменитых киллеров якобы был полковник 
СВР Григорий Майрановский, биохимик по спе-
циальности, эспериментировавший с ядами.

    Попытка убийства Скрипалей повлекла за 
собой волну экстрадиций российских дипло-
матов в ряде стран, демонстрировавших свою 
поддержку Великобритании. В ЦРУ встревожи-
лись, что россияне могут распространить эту 
тактику и на американскую территорию, где 
осели бывшие разведчики вроде Потеева, ко-
торый был заочно приговорен московским су-
дом в 2011 г. к 25 годам, или «червонцу».. 

     В 2016 году Интерфакс, а за ним другие рос-
сийские СМИ сообщили о смерти Потеева, ко-
торый на самом деле был жив. ЦРУ предполо-
жило, что была уловка с целью побудить его 
засветиться. Что тогда и произошло, хотя не 
обязательно по этой причине: Потеев, кото-
рый, очевидно, не особенно пекся о своей без-
опасности,  получил лицензию на рыбную 
ловлю и зарегистрировался как республика-
нец, чтобы участвовать в выборах. Я подозре-
ваю, что тогда он голосовал за Трампа. И то, и 
другое под своим собственным именем, хотя 
я уверен, что ЦРУ снабдило еговымышленным. 
В 2018 году в ресурсе «Баззфид» появилось со-
общение о его местонахождении.

     Опасения ЦРУ сбылись в 2019 года, когда 
россияне запустили сложную операцию по ро-
зыскам Потеева, в которой был задействован 
мексиканский ученый из г. Оахака. Его звали 
Эктор Алехандро Кабрера Фуэнтес. Выходец из 
хорошей семьи, ивестной своей филантропи-
ей, он изучал микробиологию в Казани, а впо-
следствии защитил докторкую диссертацию в 
Гессенском университете в Германии.

    У Фуэнтеса, однако, было две жены: про-
живавшая в Германии россиянка и мексикан-
ка. В 2019 году его российской жене и двум 
ее дочерям внезапно не позволили выехать 
из России и вернуться в Германию. В мае 2019 
года, когда Фуэнтес прилетел к ним в Москву, 
с ним связался некий российский чиновник и 
предложил встретиться. В ходе встречи рос-
сиянин заметил, что семья мексиканца застря-
ла в России, и дал понять, что «мы можем по-
мочь друг другу».

    Спустя несколько месяцев новый знако-
мый попросил Фуэнтеса снять кооперативную 
квартиру к северу от Майами-Бич, где прожи-
вал Потеев. Россиянин сказал, чтобы Фуэнтес 
не делал этого под своим именем. Мексиканец 
дал знакомому 20 тысяч долларов и попросил 
записать квартиру на себя.

     В феврале 2020 года Фуэниес отправил-
ся в Москву, где снова встретился со своим 
новым российским знакомым. Тот описал ма-
шину Потеева и попросил мексиканца разы-
скать ее, записать номер и местонахождение. 
Он рекомендовал ничего не фотографировать, 

Владимир Козловский: Как россияне 
перешли «красную линию» и пытались 
убить беглеца в США
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очевидно, для того, чтобы не созда-
вать компромата на себя, замечает 
«Нью-Йорк таймс», по словам кото-
рой Фуэнтес провалил операцию.

    13 февраля 2020 года он приле-
тел из Мехико в Майами, а на сле-
дующий день отправился на про-
катной машине на поиски потеев-
ского автомобиля. Въезжая в жи-
лой комплекс Потеева, он пытал-
ся проскочить в ворота, следуя 
вплотную за другой машиной, и 
этим только привлек внимание 
охранника. Пока охранник выяс-
нял, что он там делает, мексикан-
ская жена Фуэнтеса отошла в сто-
рону и сфотографировала номер 
потеевской машины.

   Фуэнтес объяснил, что приехал 
навестить знакомого, и назвал его 
фамилию. Охранник не нашел ее в 
списке жильцов.

    Супругов попросили покинуть 
охраняемую территорию, но ка-
меры наблюдения запечатлели 
произошедшее. Два дня спустя 
Фуэнтесы попытались улететь в 
Мексику, но их остановили в аэро-
порту и обнаружили в мобильнике 

жены недавно удаленный снимок но-
мера машины Потеева. В телефоне 
Фуэнтеса нашли сделанное крупным 
планом фото номерного знака, кото-
рое ему послала жена. Его арестова-
ли, и он поведал следователям де-
тали операции. Мексиканец сказал, 
что его российский куратор был, по 
его мнению, сотрудником ФСБ, хотя 
тайные операции за рубежом обыч-
но проводятся СВР или ГРУ.

    Как когда-то Анну Чапман, кото-
рую заложил Потеев, его привлек-
ли за то, что он не зарегистрировал-
ся в минюсте США как иностранный 
агент.

     Фуэнтес, по словам одного быв-
шего силовика, не знал, что из себя 
представляет Потеев, и просто со-
бирал информацию для россиян, не 
имея понятия об их истинных  наме-
рениях. Американские власти име-
ли и жестко отреагировали на эту и 
другие российские операции. 

     В апреле 2020 года США наложи-
ли на Россию санкции и выслали 10 
ее дипломатов, в том числе вашинг-
тонского резидента СВР.

    Москва в ответ выслала 10 аме-
риканских дипломатов, в том числе 
резидента ЦРУ.  

РЕКЛА
М

А

Елена Левитин M.D.
ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

 Начало на стр. 14

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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Хорошо оказаться в числе тех счастливчиков, кото-
рые вложили деньги в один из пенсионных планов 
штата Иллинойс. Средний взнос составил 166 000 дол-
ларов при предполагаемой пожизненной выплате в 
размере 5 500 000 долларов. То, что является мечтой 
многих пенсионеров превращается в самый страш-
ный кошмар для налогоплательщиков.

Для понимания, экономика Иллинойса уже не 
первое десятилетие находится в глубоком кризисе. 
Этот штат существует в условиях огромного дефи-
цита бюджета и пенсионного недофинансирования. 
Недостаток денег власти пытаются компенсировать 
высокими налогами, из-за чего местные жители мас-
сово бегут в другие штаты в поисках лучшей жизни. 
Однако недавно губернаторское кресло занял но-
вый мэр с амбициозным планом вывести Иллинойс 
из кризиса. И, кажется, у этого плана есть шанс ре-
ально помочь штату поправить дела. Цена вопроса 
для жителей штата — очередное увеличение налогов.

К примеру, на сегодня уже десять пенсионеров-
счастливчиков получили среднюю пенсию в разме-
ре 3 880 000 долларов. По прогнозам финансовых 
аналитиков, каждый из них получит еще дополни-
тельно по 1 620 000 долларов.  

Они внесли в пенсионную систему в среднем по 
165 852 доллара, включая взносы их работодателей 
за 30 лет работы. В 2022 году каждый из них получил 
по 227 777 долларов, а именно они получили от пен-
сионного фонда больше денег чем внесли за трид-
цать лет работы. 

А вот средний размер пенсии для простого жите-
ля Иллинойс будет выглядеть на много скромнее.  
Среднестатистический житель штата накопил в пен-
сионном фонде около 164 000 долларов, и по дости-
жении пенсионного возраста получит примерно 21 
310 долларов в год в виде пособий по социальному 
обеспечению.

Кэти Штумайер объяснила, что в настоящий мо-
мент она панирует выйти на пенсию после успешной 
57-летней карьеры на радио и в печатных изданиях 

СМИ Южного Иллинойса. Как владелец независи-
мой газеты она заявила: «Выплаты высоких пенсий 
за счет увеличения нагрузки на налоговую систему 
штата наносит огромный ущерб таким компаниям, 
как моя газета».  

«Налоги, которые мы платим, просто самые безум-
ные в штате Иллинойс. Более того, малый бизнес яв-
ляется основой этой страны и нашей экономики. Но, 
к сожалению, происходит немыслимое, мы все стра-
даем от высоких налогов на недвижимость и в це-
лом», добавила Штумайер.

Иными словами, Кэти не против высоких пенсион-
ных выплат пенсионерам из пенсионного фонда, она 
просто не разделяет желания местных властей уве-
личивать налоговую нагрузку на налогоплательщи-
ков для выплат больших пенсий.  

Давайте рассмотрим несколько примеров с высо-
кими выплатами. 

Доктор Тапас Дас Гупта из Иллинойского универси-
тета в Чикаго, хирург-онколог на пенсии. С 2004 года 
он получил более 8 300 000 долларов после выхода 
на пенсию, хотя его взносы в пенсионный фонд со-
ставили всего 475 331 доллар за всю карьеру.   

Марвин Эдвардс, бывший руководитель школьно-
го округа Элгинского района U46, с 2002 года полу-
чил 4 500 000 долларов в виде пенсионных выплат 
при внесении в пенсионный фонд всего 63 527 дол-
ларов за весь трудовой стаж.

Еще есть восемнадцать пенсионеров которые выш-
ли на пенсию в 59 лет и вошли в 5% самых богатых 
людей Иллинойса, при этом зарабатывая более 271 
049 долларов в год.  

Стоит отметить, перспектива выйти на пенсию рань-
ше и получать хорошие пособия оказалась очень при-
влекательной для работников госсектора, и многие 
из них предпочли рано уйти на покой. Это увеличи-
ло количество людей, которым нужно выплачивать 
пенсии.

Как сообщила Штумайер, «Иллинойс живет в услови-
ях затяжного экономического кризиса и хронического 

дефицита бюджета уже более тридцати лет. Во многом 
это связано с несбалансированностью пенсионной 
системы, из-за чего штат на протяжении всего двад-
цатого века не раз сталкивался с невозможностью 
выплатить пенсии всем застрахованным. Мы должны 
подумать, как нам лучше всего сбалансировать бюд-
жет штата и исправить ситуацию. Если честно, я не 
беспокоюсь о своем пенсионном пособии, я прежде 
всего беспокоюсь о своих детях и внуках. Какое фи-
нансовое будущее их ждет? Если мы продолжим де-
лать то, что делаем сегодня, местные власти не смо-
гут выплачивать обещанные пенсии людям в буду-
щем, ибо пенсионные счета госслужащих финансиру-
ются муниципальными образованиями из собствен-
ного бюджета в рамках накопительных программ».

На фоне экономического кризиса и дефицита бюд-
жета, Патриция Джоникатис, учительница на пенсии, 
проработавшая в системе образования Чикаго более 
24 лет, считает совершенно несправедливым то, что 
некоторые высокопоставленные пенсионеры вно-
сят всего 63 527 долларов за всю свою трудовую де-
ятельность в пенсионный фонд, чтобы потом полу-
чать миллионы долларов.     

Далее Джоникатис добавила: «Мы все хотим, что-
бы был справедливый подход ко всем пенсионерам. 
Пенсионная система должна быть более справедли-
вой и сбалансированной. То есть, каждый должен по-
лучать столько сколько вкладывает в пенсионный 
фонд, включая дивиденды от вложений. В вот сумма 
пенсии в пять с лишним миллионов долларов — это 
просто возмутительно и смешно. Я также не считаю 
целесообразным и конструктивным повышать нало-
ги – это тоже не выход из данной ситуации».

Недавний опрос показал, что большинство изби-
рателей Иллинойса хотят, чтобы сегодняшняя пен-
сионная реформа существенно снизила налоговое 
бремя в штате.

А поскольку в 2015 году Верховный суд штата 
Иллинойс отменил закон о пенсионной реформе, 
принятый в 2013 году законодателями штата, ссы-
лаясь на положение о защите пособий в Конституции 
Иллинойса, теперь планирует провести голосование 
по всему штату и внести необходимые изменения в 
Конституцию, чтобы установить размер выплаты го-
сударственных пенсий.

Бывший мэр Чикаго Лайтфут признала, что в резуль-
тате безудержного роста пенсионных расходов в ян-
варе 2023 года был нанесен ущерб бюджету города. 
Как и ее предшественник, она настоятельно призва-
ла законодателей внести нужные изменения в зако-
нодательство, чтобы пенсии не съедали бюджет и не 
наносили ущерб государственным службам. 

Однако, местные политики слишком долго игно-
рировали проблемы сбалансированности пенсион-
ной системы, постоянно удовлетворяя требования 
профсоюзных боссов, суля им более щедрые пен-
сии, которые налогоплательщики штата не могут себе 
позволить.

В итоге, избирательная пенсионная политика создала 
несправедливую и неустойчивую систему выплат, кото-
рая подрывает способность городских властей выпол-
нять свои финансовые обязательства. Подавляющее 
большинство жителей Иллинойс с нетерпением ждут 
принятия справедливой пенсионной реформы. 

Формирование пенсионного капитала в 
новых реалиях
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры 
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы
  и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

Первая консультация БЕСПЛАТНО!
346 N. Northwest Highway,

Suite 2 Palatine, IL 60067
Мы говорим 

по-русски.
Звоните 24 часа 

в сутки, 
7 дней 

в неделю
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В течение следующих десяти лет мир ждет 
больше изменений, чем за прошлую сотню лет. 
Технологии дополненной и виртуальной реаль-
ности, робототехника, искусственный интеллект 
и много других захватывающих технологий смо-
гут перевернуть жизнь каждого с ног на голову.  

В интервью вебсайту Daily Mail Online Майк 
Родс, основатель и генеральный директор 
ConsultMyApp, сказал: «Контактные линзы вир-
туальной реальности (VR) будут отображать ин-
формацию прямо в наши глаза, а дополненная 
реальность (AR) поможет объединить нашу ре-
альность с цифровым миром. Что касается искус-
ственного интеллекта (AI), то он поможет нам об-
щаться друг с другом телепатически». 

Как сообщают эксперты международной сети 
компаний PricewaterhouseCoopers (PwC), к 2030 
году технология искусственного интеллекта мо-
жет кардинально изменить мир и повысить сто-
имость мировой экономики на 15,7 трлн долла-
ров – это намного больше, чем стоимость Индии 
и Китая вместе взятых. Общество сейчас находит-
ся на пороге крупнейшей технологической транс-
формации в истории человечества.

Ряд экспертов используя ведущую нейронную 
сеть Midjourney сгенерировали изображения на 
основе текстовых описаний, как могут выглядеть 
новые технологические прорывы человечества 
в будущем. 

Давайте кратко рассмотрим некоторые из них.  
Контактные линзы с дополненной реально-

стью (AR).
В интервью Daily Mail Родс сообщил: «Вместо 

смартфонов люди теперь будут использовать кон-
тактные линзы с искусственным интеллектом для 
отображения информации, которую они получа-
ют со своих гаджетов. Современные технологии 
способны творить настоящие чудеса, о которых 
люди не могли помыслить еще много лет назад. 
Совсем недавно удивительна была мысль о суще-
ствовании мобильного телефона, который мож-
но носить с собой, а сейчас мы уже общаемся, 
даже не беря этот телефон в руки. Но прогресс 
идет все дальше, и сегодня уже сама реальность 
дополняется виртуальными объектами, которые 
мы можем не только видеть, но даже воздейство-
вать на них».

Пока известные техногиганты без устали рабо-
тают над созданием гарнитур виртуальной и до-
полненной реальности, в Mojo Vision играют на 
опережение и уже начали тестирование умных 
контактных линз, способных обеспечить поль-
зователей AR-технологиями в режиме реально-
го времени.

Чтение мыслей с помощью искусственного 
интеллекта (AI).

Команда исследователей из Техасского уни-
верситета в Остине разработала новую систему 
на основе AI, способную считывать активность 

человеческого мозга и превращать сигналы в не-
прерывный поток текста. А именно, с помощью ис-
кусственного интеллекта МРТ-сканы можно пре-
образовывать в текст и тем самым в буквальном 
смысле читать мысли людей. Для этого использу-
ется лингвистическая модель GPT-1.

Пройдет еще какое-то время, прежде чем этот 
метод станет по-настоящему практичным, но уже 
сейчас исследователи в этой области знаний го-
ворят о впечатляющем прорыве.

Цифровые двойники в здравоохранении.
Цифровые двойники — это цифровые копии фи-

зических систем, которые используют данные в 
реальном времени для имитации поведения фи-
зической системы. Эта технология становится все 
более популярной в сфере здравоохранения, по-
скольку ее можно использовать для улучшения 
персонализированной медицины.

Персонализированная медицина, также извест-
ная как прецизионная медицина, представляет 
собой медицинский подход, который учитыва-
ет генетический состав человека, образ жизни 
и окружающую среду, чтобы адаптировать лече-
ние к конкретному человеку. Создавая цифро-
вых двойников, врачи могут использовать дан-
ные в режиме реального времени, чтобы лучше 
понять конкретные потребности человека и со-
ответствующим образом адаптировать лечение.

Крис Шоу, директор по маркетингу из NTT 
Research, Inc, сказал: «Мы пытаемся создать уни-
версальную модель человеческого тела с воз-
можностью ее адаптации для индивидуальных 
потребностей цифрового двойника. Для реали-
зации этого проекта нам потребуются техноло-
гические прорывы и время».

Персональный ассистент на основе искус-
ственного интеллекта.

Следующим этапом развития технологии искус-
ственного интеллекта станут новые персональ-
ные ассистенты, которые будут способны помо-
гать пользователям в решении различных слож-
ных задач. 

По словам Мартина Кремера, сотрудника инте-
грированной платформы для обучения по вопро-
сам безопасности KnowBe4, персональный асси-
стент открывает широкие перспективы для созда-
ния более персонализированных и эффективных 
цифровых помощников. Он обещает значитель-
ные преимущества в области повышения продук-
тивности, удобства и эффективности взаимодей-
ствия с новыми технологиями. В то же время, раз-
работка и внедрение персонального ассистента 
на основе AI ставит перед нами ряд этических и 
приватности вопросов, которые требуют даль-
нейшего изучения и обсуждения. 

Цифровая таблетка – это уже реальность.
Кажется, человечество дожило до одного из са-

мых смелых и технологичных достижений в меди-
цине. Цифровая таблетка - это новое слово в схеме 

Будущее ближе, чем мы думаем: от 
контактных линз ВР до чтения мыслей ИИ

взаимодействия врач-пациент. Таблетка оснаще-
на сенсором, который фиксирует проглатывание 
пациентом лекарства и вообще соблюдение пред-
писанного врачом режима приема препаратов.

Как это работает? Все очень просто, пациент про-
глатывает цифровую таблетку, и она начинает пе-
редавать данные в специальный датчик, который 
похож на обычный пластырь, приклеенный на тор-
се. Затем данные пересылаются на мобильный те-
лефон с установленным приложением. Так, и па-
циент и лечащий врач могут видеть точные дан-
ные, о том принял ли больной предписанный пре-
парат и как этот препарат работает.

Роботизированные части тела.
Толчком к новой эре роботизированных частей 

тела могут послужить продолжающиеся попытки 
помочь людям с инвалидностью и исцелить боль-
ных. В действительности наука уже далеко про-
двинулась в новых регенеративных технологиях, 
которые могли бы, в теории, подготовить почву 
для усовершенствования человека.

Сейчас исследователи работают над возможно-
стью внедрения роботизированных частиц в тела, 
чтобы управление ими стало более простым и сво-
бодным. Однако, до массового внедрения подоб-
ных технологий будущего еще далеко. 

Говорящие роботы-гуманоиды.
Глава американской компании Тесла Маск из-

вестен многочисленными инновационными про-
ектами. Многие из них воплощаются в жизнь. По 
словам Маска, роботы-гуманоиды на основе ис-
кусственного интеллекта смогут заменить людей 
на опасных производствах, будут выполнять мо-
нотонную работу. Предполагается, что их появле-
ние кардинально изменит экономику и весь мир.

По словам футуриста Бернарда Марра, гово-
рящие роботы-гуманоиды быстро станут обыч-
ным явлением в повседневной жизни людей, от-
части благодаря недавним прорывам в области 
искусственного интеллекта, к примеру, ChatGPT. 
Человекоподобные роботы могут применять-
ся практически во всех областях, а их будущий 
вклад в общество и экономику оценить пока очень 
сложно.  

В итоге, людям надо быть осторожными в том, как 
мы намерены использовать новые технологии на 
базе искусственного интеллекта. Новые его инстру-
менты типа ChatGPT могут таить в себе опасности 
для общества, демократии и даже личной жизни. 
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ЦЕНТР ЛЕЧЕНИЯ
ОТ АЛКОГОЛЬНОЙ 

И НАРКОТИЧЕСКОЙ 
ЗАВИСИМОСТИ

ЦЕНТР ЛЕЧЕНИЯ
ОТ АЛКОГОЛЬНОЙ 

И НАРКОТИЧЕСКОЙ 
ЗАВИСИМОСТИSouth California Road to Recovery

Бесплатная консультация по телефону (714) 798-3423
Срочная помощь. Звоните круглосуточно!

Наш центр лечения - одна из лучших лицензированных клиник в Калифорнии, которая:

ПРОГРАММА ВКЛЮЧАЕТ СЛЕДУЮЩИЕ УСЛУГИ:

• предлагает профессиональную
   помощь по доступным ценам;
• использует самые прогрессивные методы лечения;
• сохраняет анонимность клиентов.

Мы проводим процедуры по очищению организма от токсинов,
восстановлению обмена веществ в организме и нервной системы.

Наши специалисты говорят на русском и английском языках.

БЕСПЛАТНАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ ПО ТЕЛЕФОНАМ:
714-798-3423 (для русскоговорящих) / 844-867-7326 (для англоязычных).

Срочная помощь. Звоните круглосуточно!
Наши контакты: LOCAL NUMBERS - 714-798-3423/844-867-7326;

EMAIL – scrr7057@gmail.com, наш веб-сайт - socalroadtorecovery.com

• принимает все виды
медицинских страховок

с планами PPO
или наличный платеж;

• первичная диагностика с подготовкой 
   индивидуального плана лечения;
• медицинский осмотр и лабораторные анализы;
• детоксикация - выведение из организма 
   токсинов, продуктов распада алкоголя
   или наркотика;
• госпитализация - лечение пациентов 
   осуществляется стационарно;
• лечение психических
   и психологических отклонений;

• групповая и индивидуальная психотерапия;
• оформление отпуска на лечение
   по медицинских показаниям;
• психологическая и психиатрическая помощь
   по лечению депрессии, стресса, биполярных 
   расстройств, тревожных расстройств, 
   неудовлетворенности в личной жизни, тяги
   к алкоголю или наркотикам, а также устранению 
   проблем с детьми и родственниками;
• социальная адаптация и поддержка от срыва.

4,100

Возможность захоронения в новом,
только что построенном мавзолее и колумбарии

mailto:info%40sunrisemonuments.com?subject=
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Секрет богатства: Какое количество денег действительно 
позволяет чувствовать себя богатым? 

Извечный вопрос, гарантированно вызывающий споры: сколь-
ко нужно денег, чтобы чувствовать себя богатым?

Согласно новым исследованиям, американцы считают, что маги-
ческая цифра составляет $2,2 миллиона. Но на самом деле цифра 
гораздо ниже, что создает "парадокс" в отношении домохозяйств 
к своим финансам. 

Исследование Modern Wealth Survey, проведенное инвестицион-
ной компанией Charles Schwab, показало, что респонденты пола-
гают, что им нужны миллионы, чтобы считаться состоятельными. 
Однако средний чистый капитал тех, кто ощущал себя богатым, на 
самом деле составлял всего $560 000.

И удивительным образом данные показывают, что среди всех по-
колений миллениалы наиболее склонны чувствовать себя богатыми.

Около 57% респондентов в возрасте от 26 до 41 года, заявили, 
что чувствуют себя состоятельными. Средний чистый капитал мил-
лениалов, которые считают себя богатыми, составляет $531 000. 

В то же время 46% представителей поколения Z, в возрасте от 
21 до 25 лет, заявили, что чувствуют себя богатыми, при том, что 
их чистый капитал в среднем составляет $414 000.

Около 41% представителей поколения X, людей в возрасте от 
42 до 57 лет, заявили, что чувствуют себя состоятельными и на их 
счету около $410 0000.

Только 40% бумеров, в возрасте от 58 до 75 лет, сказали, что чув-
ствуют себя платежеспособными. Но их порог богатства был выше, 
чем у любой другой группы, в среднем $692 000.

Для составления результатов исследования компания Charles 
Schwab опросила 1000 человек по всей стране.

В ходе исследования, проведенного в 2021 году, американцы по-
считали, что $1,9 миллиона достаточно для того, чтобы чувство-
вать себя обеспеченными.

Однако на фоне стремительной инфляции и роста стоимости жиз-
ни эта цифра выросла до $2,2 миллиона в 2022 году и осталась на 
этом же уровне в 2023.

Результаты исследования также показали, что на самочувствие 
состоятельных людей большое влияние оказывают их сверстники.

Почти половина респондентов заявили, что возможность по-
зволить себе такой же образ жизни, как у их друзей, заставляет 
их чувствовать себя состоятельными, а более трети опрошенных 
используют социальные сети для сравнения своего образа жиз-
ни с другими.

Более того, респонденты отметили, что богатство — это не толь-
ко финансы. Две трети ответили, что здоровые отношения прирав-
ниваются к богатству. 

70% сказали, что богатство означает просто отсутствие необходи-
мости беспокоиться о деньгах, а не наличие большого счета в банке.

Эти данные были получены после того, как финансовые экспер-
ты неоднократно поднимали тревогу по поводу так называемого 
"пенсионного кризиса" в Америке.

Толпы пенсионеров были вынуждены вернуться на работу по-
сле того, как инфляция и растущие расходы на жизнь подорва-
ли их сбережения.

Это обратная тенденция по сравнению с тем, как миллионы лю-
дей покидали рынок труда во время и после пандемии Ковид-19.

Согласно исследованию, проведенному в этом году компанией 
Paychex, каждый шестой американец, вышедший на пенсию, рас-
сматривает возможность возвращения на работу.

Из опрошенных, которые не работали в среднем четыре года, 53% 
сказали, что это было вызвано финансовым давлением.  
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Как бы парадоксально это ни звучало, но по-
няв на третий день пребывания в Америке, что 
я никому здесь не нужен, я глубоко и с облег-
чением вздохнул. 

Слава Б-гу, или Mazel tov (кому что...). Если не 
нужен, то и доказывать никому ничего не надо, 
и отчитываться ни перед кем не нужно. 

И тогда сказал я себе: Welcome to the USA! Вот 
теперь я действительно свободен и моя жизнь 
и жизнь моих близких зависит только от меня. 
И как мы будем жить, зависит только от меня 
и нет никого, на кого можно будет списывать 
свои ошибки, и некого обвинять в моих про-
блемах, и нет причин для жалоб....

И, как итог, говоря СПАСИБО теперь уже моей 
стране Америке, я понял, что главное Америка 
для моей семьи УЖЕ сделала - приняла нас, и 
более НИЧЕГО она мне НЕ ДОЛЖНА. 

И начиная с первого дня, я должен Америке, 
с чем я и живу здесь уже более 30 лет.

Но когда я опустился с небес на землю, я по-
нял, что наших $500.00, с которыми нас, се-
мью из 3-х человек, выпустили из СССР после 
7 лет в «отказе», надолго не хватит, я начал ра-
ботать, и мои первые $4.25 в час я считал по-
дарком Неба....

Вскоре я почувствовал первое ограничение, 
когда попытался купить машину в взять для это-
го займ. После долгих поисков я купил маши-
ну, получив 18% car loan, чему был безмерно 
рад, хотя в то время регулярный процент был 
4%... Не мне вам говорить, что причина подоб-
ной «дискриминации» была в отсутствии у меня 
кредитной истории.  

Налицо парадокс: когда мне нужен займ, у 
меня нет кредитной истории. Но чтобы стро-
ить кредитную историю... надо получить кре-
дит??? А времени это займет немеряно -- 8-10 
лет. Тупик.

Статистика говорит, что семья из 4-х человек 
за первых 10 лет только на переплатах за про-
цент теряет около $100K, откладывая за это же 
время в резерв всего $5K.

Но рынок не был бы рынком, если бы не имел 
для нас Plan B.

 И такая «палочка-выручалочка» есть. Это воз-
можность воспользоваться кредитной истори-
ей «бывалого». Речь идет о человеке-доноре с 
прекрасной кредитной историей, который по-
ставит вас на свои карты как AUTHORIZED USER.  
Эта простая и безопасная для донора процеду-
ра может уравнять нас в кредитных кондици-
ях с обычным американцем всего за 3-4 меся-
ца. Безусловно, данная процедура – это толь-
ко вершина айсберга под названием «кредит-
ная история», но начать надо именно с этого. 
Это кратчайший путь создания своей кредит-
ной истории. 

Вам на заметку. DRF Group & Клуб Здавого 
Смысла практикует все виды работ с кредит-
ной историей уже более 30 лет и имеет за спи-
ной сотни тех, у кого кредитная история была 
сформирована или исправлена, например, по-
сле банкротсва не за годы, а за месяцы.

Смело расчитывайте на наши знания и опыт!
Удачи, друзья, и не забывайте к ласси-

ку: «Спасение утопающих – дело рук самих 
утопающих».

«Дорога ложка к обеду....»
(поговорка, в Америке применима)

PS Консультации не бывают слишком рано – они бывают слишком поздно.
Спрашивайте – отвечаем.

Иосиф. Клуб Здравого Смысла: 847-520-7030

Д О Б Р О  П О Ж А Л О В АТ Ь  В  С Ш А
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Две волны эмиграции в прошлом году ста-
ли самыми масштабными со времен распа-
да Советского Союза. А мобилизация около 
300 000 человек усугубила и без того напря-
женный рынок труда. В результате россий-
ские компании испытывают острую нехватку 
рабочей силы во всех отраслях, от програм-
мистов и инженеров до сварщиков и нефтя-
ных бурильщиков – профессий, необходи-
мых для поддержки экономики и военных 
действий в Украине.

Чтобы остановить отток населения, прези-
дент Владимир Путин приказал чиновникам 
разработать меры по возвращению населе-
ния, включая финансовые и социальные сти-
мулы. Ранее правительство предлагало нало-
говые льготы, дешевые кредиты и льготные 
ипотечные кредиты, чтобы привлечь техни-
ческих работников остаться.

Министерство финансов России предста-
вило идею о налогообложении сотен тысяч 
людей, которые уехали, когда началась вой-
на, но продолжили работать на российские 
компании удаленно из таких мест, как Турция, 
Армения и Центральная Азия. Некоторые 
российские законодатели грозились кон-
фисковать имущество россиян, покинув-
ших страну, хотя такие законы пока еще не 
были приняты.

В первом квартале этого года российские 
компании сообщили о самой большой не-
хватке персонала с момента начала сбора 
данных в 1998 году, говорится в исследова-
нии Центрального банка РФ. Число работ-
ников в возрасте до 35 лет в России в конце 
прошлого года сократилось на 1,3 миллио-
на человек до самого низкого уровня с на-
чала 1990-х годов, согласно анализу консал-
тинговой компании ФинЭкспертиза. Уровень 
безработицы в России достиг историческо-
го минимума.

«Потеря человеческого капитала — это ка-
тастрофа для экономики, и это не учитывая 
санкции. Потеря образованных людей, ква-
лифицированной рабочей силы будет ска-
зываться на экономическом потенциале еще 
долгие годы», — сказал Василий Астров, эко-
номист Венского института международных 
экономических исследований.

Нехватка работников затрагивает всю эко-
номику. Предприятия, конкурируя за доступ-
ных работников, вынуждены повышать за-
работную плату, что снижает прибыль ком-
паний и ставит под угрозу инвестиционные 
планы. Повышение заработной платы, в свою 
очередь, приводит к росту инфляции.

После пандемии нехватка рабочей силы ста-
ла проблемой для большей части мировой 
экономики, способствуя быстрому росту за-
работной платы и трудно сдерживаемой ин-
фляции. Проблемы России стоят особняком 
и обусловлены внутренними факторами.

На Петербургском международном эко-
номическом форуме, главном экономиче-
ском съезде России, более десятка сессий 
были посвящены проблемам на рынке тру-
да. Центральный банк заявил, что в услови-
ях нехватки мужчин трудоспособного воз-
раста производственные компании все чаще 
нанимают женщин и пожилых работников.

Юлия Корочкина, директор по персоналу 
компании «Торговые системы Технониколь», 
поставщика строительных и отделочных ма-
териалов, сообщила, что компания испыты-
вает нехватку сотрудников как младшего, так 
и экспертного уровня. В связи с этим компа-
ния снизила требования к некоторым долж-
ностям, увеличила возможности удаленной 
работы и автоматизации, а также ввела более 
мотивационные программы для сотрудников.

До сих пор российская экономика сопро-
тивлялась ожиданиям глубокого спада после 
введения западных санкций, чему способ-
ствовали доходы от продажи нефти и газа, 
государственные стимулы и обходные пути. 
Однако резкое падение доходов от прода-
жи энергоносителей в этом году, растущее 
влияние технологических санкций и скаты-
вание государства к экономической изоля-
ции предвещают неспокойное будущее.

«Такая ситуация на рынке труда является су-
щественным сдерживающим фактором для 
дальнейшего расширения производства», 
— заявила в пятницу Эльвира Набиуллина, 
председатель Центрального банка. Она при-
вела в пример дефицит в нескольких отрас-
лях: машиностроении, металлургии и горно-
добывающей промышленности. Эти отрасли 
критически важны для России на поле боя в 
Украине.

Во время визита на авиационный завод в 
восточносибирском городе Улан-Удэ, Путин 
сказал, что нехватка высококвалифициро-
ванных специалистов мешает военному 
производству.

«Мы понимаем, что многие предприятия 
сейчас работают практически в три смены, 
и есть дефицит специалистов, особенно 

высококвалифицированных», — сказал он.
По данным экономистов, более миллиона 

человек покинули Россию с начала вторже-
ния в прошлом году, хотя некоторые из них 
уже вернулись. Перемещение населения вхо-
дит в число самых масштабных волн эмигра-
ции в истории России, вместе с периодом по-
сле 1917 года и распадом Советского Союза 
в 1991 году. Эмиграция также усилилась по-
сле начала третьего срока Путина в 2012 году.

Отъезд населения усугубляет негативные 
демографические тенденции, уже давно ха-
рактерные для России, включая низкую рож-
даемость, старение населения и высокий 
уровень смертности, которые усугубились 
пандемией Ковид-19. По оценкам ООН, на-
селение России, насчитывающее около 145 
миллионов человек, может сократиться бо-
лее чем на одну пятую к концу этого века.

Трудовая миграция в Россию, особенно из 
соседних стран Центральной Азии, частично 
помогла восполнить пробелы. Однако чис-
ло иностранных высококвалифицированных 
специалистов сократилось на 29%, по дан-
ным Центрального банка.

В прошлом году на одного соискателя рабо-
ты приходилось 2,5 вакансии, что является 
самым высоким показателем с 2005 года, по 
данным ФинЭкспертизы. Около 35% произ-
водственных компаний сообщили о нехват-
ке персонала, что является самым высоким 
показателем с 1996 года, согласно ежемесяч-
ным опросам российского Института эконо-
мической политики имени Гайдара.

Производитель электрооборудования EFK 
испытывает трудности с поиском инжене-
ров, дизайнеров и менеджеров по продук-
ции, говорит директор по персоналу Марина 
Петухова. EFK увеличила количество тренин-
гов и стимулов для работников и нанимает 
сотрудников всех возрастных групп, вклю-
чая пенсионеров.

«Нехватка рабочей силы влияет на возмож-
ность запуска новых продуктов компании, 
производительность и качество продукции, 
что сказывается на продажах и бренде ком-
пании», — сказала она.

Более половины предприятий испытывают 
дефицит кадров в сфере ИТ, а время, необхо-
димое для поиска подходящего кандидата, 
увеличилось почти вдвое, говорится в иссле-
довании московской консалтинговой компа-
нии «Яков и партнеры» и HeadHunter, круп-
нейшей в стране рекрутинговой платформы.

«Стало сложнее найти сотрудников с опы-
том. Такая ситуация неизбежно приводит к 
снижению производительности компании в 
целом», — говорит Наталья Данина, руково-
дитель аналитического отдела HeadHunter. 

Глобальная проблема экономики 
России: дефицит рабочей силы
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Следите за нашими предстоящими событиями в социальных сетях:  

@vueplanet (Facebook) или #vueplanet (Instagram)

Спасибо всем нашим гостям и друзьям VUEPLANET которые пришли в субботу 
19го Ноября на "Fall Sounds for Peace" вечеринку в The Godfrey Hotel I|O Lounge. 

Публика была просто в восторге от шикарного вида с балкона и “vibe” этого lounge. 
Наши DJs играли самые любимые клубные хиты а также новую музыку! Всю ночь 

самая горячая публика с удовольствием позировали для фотографий

В субботу 24го Июля  
мы приглашаем вас на вечеринку 

"Summer Sounds 
for Peace" 

в The Godfrey Hotel, I|O Rooftop Lounge 
на балкон тайной жемчужины Чикаго! 
Специально для вас, у нас в гостях  
DJ Yanoy, Sean Parker и Irina Bloom. 
БЕСПЛАТНЫЙ ВХОД ТОЛЬКО  

ДО 12-ти С ПАРОЛЕМ 
"VUEPLANET" У ДВЕРИ.  

Дополнительная информация на 
странице @vueplanet (Facebook) или 

#vueplanet (Instagram) .  
Godfrey Hotel расположен по адресу 

127 W Huron St, Chicago.
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Президент США Джо Байден назвал председате-
ля КНР Си Цзиньпина диктатором, говоря об инци-
денте с разведывательным аэростатом в небе над 
Соединенными Штатами в феврале текущего года, 
сообщает Reuters.

Выступая в Калифорнии на мероприятии по сбо-
ру средств для предвыборной кампании, амери-
канский лидер заявил, что аэростат не должен был 
пролетать над местом, где его сбили. Шар-шпион 
сбился случайно с курса через Аляску, после чего 
начал летать по американским штатам, о чем китай-
скому председателю не было известно. Когда аэро-
стат сбили, лидер Китая очень смутился и отрицал, 
что он вообще там находился.

«Причина, почему Си Цзиньпин очень расстроил-
ся, когда я сбил воздушный шар, напичканный шпи-
онским оборудованием, заключалась в том, что Си 
не знал об этом. Нет, я серьезно. А это то, что дик-
таторам очень не нравится, когда они не знают, что 
происходит вокруг них», отметил Джо Байден.

В то же время, считает американский президент, 
очень важно то, что сейчас Си Цзиньпин находит-
ся в ситуации, когда хочет снова построить отно-
шения с США.

Официальная представительница МИД Китая 
Мао Нин выразила острое недовольство по пово-
ду высказывания президента США Джо Байдена о 

председателе КНР Си Цзиньпине. Ранее Байден на 
официальной встрече назвал лидера Китая дикта-
тором. Подобное высказывание Мао Нин оцени-
ла, как абсурдное и безответственное, пишет NDTV.

Китайская сторона возмущена поведением аме-
риканского лидера Джо Байдена, который наруша-
ет дипломатический этикет. Подобные заявления 
Китай расценивает как серьёзное посягательство 
на политическое достоинство Поднебесной. Слова 
президента Байдена в адрес председателя КНР Си 
Цзиньпина выглядят как политическая провокация. 
Такие высказывания неприемлемы на фоне и без 
того сложных отношений между странами. 

Напомним, в начале февраля 2023 года военно-
воздушные силы США сбили китайский разведыва-
тельный зонд у берегов американского штата Южная 
Каролина. Пентагон утверждал, что данный аэростат 
служил для сбора разведывательных данных, одна-
ко в Пекине отвергли эти предположения. Позже 
над Северной Америкой сбили еще несколько по-
хожих воздушных объектов. Представители Белого 
дома через некоторое время заявили, что сбитые 
аэростаты, вероятно, были научно-исследователь-
скими устройствами.

Оценивая итоги поездки госсекретаря США Энтони 
Блинкена в Пекин, Байден сказал, что в китайской 
столице был достигнут определенный прогресс. 

По мнению президента, отношения между США и 
Китаем находятся на правильном пути. В то же вре-
мя он указал, что КНР испытывает реальные эконо-
мические трудности.

Цель визита Блинкена состояла в том, чтобы сни-
зить напряженность в отношениях КНР и США, за-
метно выросшую в последние годы. Блинкен встре-
тился с Си Цзиньпином. Си сказал, что на встрече 
был достигнут определенный прогресс, а в свою 
очередь госсекретарь дал понять, что обе стороны 
готовы к продолжению переговоров. В то же время 
Блинкен констатировал, что серьезные разногла-
сия между Пекином и Вашингтоном все же сохра-
няются. А именно, разногласия касаются торговой 
политики, судьбы Тайваня, который Китай грозит-
ся захватить силой, а также соблюдения прав че-
ловека в КНР. Это был первый визит главы внешне-
политического ведомства США в Китай за послед-
ние пять лет. 

Джо Байден назвал Си Цзиньпина 
диктатором

Дональд Трамп дал интервью в понедельник вече-
ром ведущему телеканала Fox News Брету Байеру, ко-
торый надавил на бывшего президента в связи с его 
делом о секретных файлах, его позицией по ключе-
вым вопросам внешней политики и президентской 
гонкой 2024 года.

Интервью состоялось менее чем через неделю по-
сле того, как Трамп, который снова баллотируется в 
президенты США, не признал себя виновным по 37 
пунктам обвинения. Министерство юстиции наста-
ивает на том, что он хранил ненадлежащим образом 
секретные документы в своей резиденции в Мар-а-
Лаго после ухода с поста президента в январе 2021 
года. Вопрос об этих юридических проблемах доми-
нировал в первой части интервью, Трамп настаивал 
на своей невиновности в этом деле.

Трамп остается лидером, выигравшим республикан-
ские праймериз, поскольку опросы показывают, что 
он побеждает ряд высокопоставленных претенден-
тов, включая губернатора Флориды Рона ДеСантиса 
и бывшего вице-президента Майка Пенса. 

Вот некоторые ключевые моменты из интервью 
Трампа. 

Байер проверил факты о президентских выборах 
2020 года, которые Трамп неоднократно заявлял без 
существенных доказательств, что они были украдены 
у него в результате широкомасштабного мошенниче-
ства на выборах 2020 года. Во время интервью он сде-
лал ряд заявлений о мошенничестве, а именно о том, 
что люди вбрасывали бюллетени в ответ на вопрос о 
том, как он будет отвоевывать независимых женщин 
из пригородов, группу, которая сместилась в сторо-
ну демократов в последних избирательных циклах.

«Вы проиграли выборы 2020 года», сказал Байер, ког-
да Трамп говорил о нем, настаивая на том, что он выи-
грал выборы. «Были пересчеты во всех колеблющих-
ся штатах. Не было значительного широкомасштабно-
го мошенничества. Были проведены расследования, 
судьи, которых вы назначили, не нашли никаких до-
казательств, подтверждающих факт мошенничества 
с бюллетенями».

Напомним, что Fox News в апреле урегулировал су-
дебный процесс с Dominion Voting Systems, которая 
обвинила телеканал в распространении необоснован-
ных утверждений о том, что бюллетени, поданные че-
рез их машины для голосования, были переброшены 

от Трампа к Байдену. 
Далее, бывший президент защищал свой послужной 

список, рассказывал, что, когда он был президентом 
на него, оказывали давление по поводу ряда бывших 
чиновников администрации, которые сейчас отвер-
нулись от него.

Кроме всего прочего, Трамп вспомнил о некоторых 
из своих назначений, таких как бывший генеральный 
прокурор Уильям Барр, который в последнее время 
стал резко его критиковать. Трамп добавил: «К сожа-
лению, Барр оказался «трусливым ничтожеством», ко-
торый занимался не той политикой, что нужно».

Что касается бывшего советника по национальной 
безопасности Джона Болтона, возможно, для многих 
— это стало неожиданностью, поскольку Болтон так-
же стал его критиком, Трамп заявил: «На самом деле 
Болтон был хорош, потому что каждый раз, когда я 
вел переговоры, люди говорили о Болтоне: «О, у них 
здесь работает этот маньяк. Он собирается начать с 
нами войну»». 

«Он был на самом деле довольно хорош в опреде-
ленном смысле», добавил бывший президент.

В итоге, Дональд Трамп пообещал назначить в свою 
новую администрацию «сильных людей» в случае по-
вторного избрания. 

Интервью Дональда Трампа с Бретом 
Байером на Fox News 
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Белая менеджер Starbucks, уволенная после того, 
как ее сотрудники отказались позволить двум 
чернокожим пользоваться туалетом в магазине в 
Филадельфии, получила 25,6 миллиона долларов.

Шеннон Филлипс выиграла судебный процесс про-
тив кофейного гиганта, отсудив 25 миллионов дол-
ларов в качестве штрафных санкций и 600 000 дол-
ларов в качестве компенсации за ущерб.

Федеральное жюри в Нью-Джерси пришло к выво-
ду, что компания уволила ее из-за того, что она была 
белой, нарушив ее гражданские права. Судебный 
процесс, наконец, завершился на этой неделе, спустя 
пять лет после ареста двух чернокожих в Starbucks 
на Риттенхаус-сквер в Филадельфии. Рашон Нельсон 
и Донте Робинсон ждали встречи, когда им отказа-
ли в доступе в туалет и попросили уйти до того, как 
вызовут полицию.

Их аресты вызвали широкое возмущение и про-
тесты после того, как появились кадры инцидента, 
а Starbucks обвинили в расизме и угрожали бойко-
том. А видеозаписи\ арестов с мобильных телефо-
нов вскоре стали вирусными.

Филлипс, которая курировала это место, а также 
еще около 100 человек, и зарабатывала до 200 000 
долларов, была быстро уволена, но в 2019 году по-
дала в суд на сеть кофеен, утверждая, что это прои-
зошло из-за расовой предвзятости.

После победы в понедельник ее адвокат Лаура 
Карлин Маттиаччи сообщила, что «с помощью 
четких и убедительных доказательств оправда-
ла штрафные санкции» в соответствии с законом 
Нью-Джерси.

В судебном процессе Филлипс, проработавшая в 
Starbucks 13 лет, заявила, что не имеет никакого от-
ношения к арестам, но месяц спустя ее все равно 
уволили. Она утверждала, что через несколько не-
дель Starbucks начала наказывать белых сотрудни-
ков, непричастных к этому случаю, дабы публично 
доказать, что они справляются с инцидентом.

По словам г-жи Филлипс, фирма приказала ей от-
править белого менеджера-мужчину, проработавше-
го в компании 15 лет, в административный отпуск из-
за обвинений в расовой дискриминации.

В иске говорилось, что г-жа Филлипс возражала 
против его отстранения, потому что менеджер не 
был расистом, и она никогда не видела, как он про-
являл дискримирующее поведение. Для сравнения, 
она утверждала, что чернокожий менеджер кофей-
ни, где проводились аресты, не подвергался ника-
ким дисциплинарным взысканиям.

Филлипс сказала, что именно подчиненный темно-
кожего менеджера позвонил в 911, когда двое муж-
чин сели и отказались уходить после того, как им 
не позволили  воспользоваться уборной, ничего не 

Шеннон Филлипс выиграла иск против 
Starbucks

заказав.
Впоследствии двое чернокожих достигли согла-

шения со Starbucks о нераскрытой сумме компен-
сации и предложении бесплатного обучения в кол-
ледже. Мужчины рассказали, как они были в офисе 
Starbucks, ожидая встречи с третьим человеком по 
поводу потенциальной сделки касаемо покупки не-
движимости. После ареста им не было предъявлено 
никаких обвинений. Инцидент оказался  большой 
проблемой для Starbucks, которая долгое время соз-
давала имидж социально сознательной компании.

Во время скандала тогдашний генеральный ди-
ректор Starbucks Кевин Джонсон отправился в 
Филадельфию, чтобы извиниться перед темноко-
жими мужчинами.

Он также закрыл более 8 000 отделений, чтобы 175 
000 рабочих могли пройти тренинг по расовой пред-
взятости.  

Эксперты предупреждают, что люди принимающие 
Оземпик и другие варианты этого препарата рискуют 
попасть в больницу.

Некоторые врачи уже высказались в социальных сетях о 
росте числа пациентов, принимающих Оземпик и Вегови, 
которые поступают в больницы с сильной диареей, взду-
тием живота и тошнотой — тремя наиболее серьезными 
побочными эффектами инъекций для потери веса.

Управление по контролю за продуктами и лекарствами 
(FDA) также подняло тревогу. Они отметили рост числа ри-
скованных подделок препарата, которые продаются в не-
легальных аптеках. Эти аптеки извлекают выгоду из огром-
ного спроса на лечение, вызывая всплеск заболеваний.

Социальные сети переполнены сообщениями пользо-
вателей, утверждающими, что после приема препарата 
им стало настолько плохо, что они попали в больницу.

Среди них Джой МакКлеллан из Аризоны, которая зая-
вила, что ее чуть не убила поддельная версия Оземпик.

«Две поездки на скорой и шесть дней в больнице. Мне 
повезло, что я не умерла, но кто-то умрет», — написала 
она в Интернете.

В другом случае, произошедшем в США, пользователь 
Твиттер Джошуа Шифф сообщил, что близкий член се-
мьи был госпитализирован после приема семаглутида 
с тяжелым панкреатитом — болезненным воспалением 

поджелудочной железы.
«Госпитализация длилась шесть дней и привела к боль-

ничному счету в 30 000 долларов и возможному долго-
срочному повреждению поджелудочной железы. Будьте 
осторожны с этим продуктом».

Еще одна женщина заявила в Твиттере, что всего две 
инъекции семаглутида привели к тому, что ее муж попал 
в больницу с приступом желчнокаменной болезни.

Доктор Лори Кифер, медицинский психолог из нью-
йоркской клиники Маунт-Синай, ранее рассказывала, 
что она наблюдала рост числа пациентов, принимающих 
Оземпик, которые попадали в больницу.

По ее словам, впоследствии у них диагностировали желч-
ные камни или почечную недостаточность.

Более 80% людей, принимающих семаглутид — препа-
рат, лежащий в основе Оземпика и Вегови, испытывают 
побочные эффекты во время приема, согласно результа-
там клинического исследования на 2000 взрослых с ожи-
рением, опубликованного в 2021 году.

По данным статьи, побочные эффекты были в основном 
легкими или умеренными и включали диарею, рвоту, за-
поры и тошноту.

Однако почти каждый десятый пациент столкнулся с се-
рьезными побочными эффектами, которые привели к пре-
кращению приема препарата.

К ним относилось возникновение заболеваний, связан-
ных с желчным пузырем, таких как желчные камни, или 
панкреатит.

После исследования появились и другие побочные эф-
фекты, включая потерю мышечной массы, отвращение к 
любимым продуктам и даже странные сны.

За последние три года количество рецептов на эти пре-
параты возросло на более чем 2000%. С 230 000 рецеп-
тов в год в 2019 году до более чем пяти миллионов толь-
ко в прошлом году. И это еще не предел.

Препарат относится к рецепторам ГПП-1, которые за-
пускают в мозге гормоны, поддерживающие ощущение 
сытости и сигнализирующие организму когда нужно пре-
кратить есть.

В мае врачи начали ограничивать применение Оземпика 
из-за его популярности в качестве средства для похуде-
ния, что привело к широкому дефициту препарата по всей 
стране. И, как следствие, побудило многих начать изготав-
ливать свои собственные версии препарата.  

Оземпик: шокирующие побочки 
взбудоражили Америку
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Президент США Джо Байден пошутил, что занима-
ется внешней политикой 207 лет и разбирается в ней 
не хуже одного из самых опытных американских по-
литиков, бывшего госсекретаря Соединенных Штатов 
Генри Киссинджера. Об этом американский лидер ска-
зал, выступая на предвыборном мероприятии по сбо-
ру средств в Атертоне, штат Калифорния.

«Я скажу нечто возмутительное. Я думаю, что знаю 
об американской внешней политике не меньше, чем 
кто-либо из живущих, включая Киссинджера», приво-
дит его слова агентство Bloomberg. 

«Это то, чем я занимался всю свою жизнь, послед-
ние 207 лет», пошутил 80-летний Байден, который яв-
ляется самым пожилым человеком, занимавшим выс-
ший государственный пост в США.

Ранее Байден попал в очередную неловкую ситуа-
цию, на этот раз на саммите по оружейной безопас-
ности в Коннектикуте. В конце своего выступления 
американский лидер сказал фразу «Боже, храни ко-
ролеву», которая относится к британской монархии.

Байден может быть самым старым президентом США, 
но он все же на 20 лет моложе Киссинджера, кото-
рый был госсекретарем США и советником по наци-
ональной безопасности в администрациях Ричарда 
Никсона и Джеральда Форда в 1970-х годах. С тех пор 
Киссинджер остается влиятельной фигурой. Дипломат 

был удостоен Нобелевской премии мира 1973 года 
за участие в переговорах о прекращении огня во 
Вьетнаме.

Более того Генри Киссинджер, признанный патри-
архом внешней политики, отметивший в мае 100-лет-
ний юбилей, единственный в истории США чинов-
ник, занимавший одновременно посты госсекрета-
ря и помощника президента по национальной без-
опасности. Он действовал во внешней политике как 
реалист и прагматик и играл ключевую роль в вы-
работке курса Вашингтона в 1970-х годах на множе-
стве направлений.

В интервью Bloomberg в июне Киссинджер заявил, 
что отношения России и Европы должны быть ос-
нованы на согласии и консенсусе. Он также выска-
зал мнение, что военный конфликт между Китаем и 
Тайванем является крайне вероятным, если нынешняя 

траектория отношений между странами не будет 
изменена.

Говоря о своих недавних внешнеполитических до-
стижениях, Байден упомянул, что раскола в НАТО уда-
лось избежать на фоне конфликта на Украине. «Если 
помните, когда Путин начал спецоперацию, он был 
практически уверен, что собирается расколоть НАТО. 
Но сейчас НАТО более сплочено, чем когда-либо», ска-
зал Байден.

Когда Россия начала специальную военную опера-
цию на Украине в феврале 2022 года, она выделила 
демилитаризацию и денацификация соседней стра-
ны, а также убедиться, что она официально заявляет 
о нейтралитете и никогда не вступает в НАТО среди 
своих основных целей. На прошлой неделе Владимир 
Путин подчеркнул, что эти цели фундаментальны для 
Москвы и что они не будут изменены.

В своем интервью Wall Street Journal в прошлом ме-
сяце Киссинджер предположил, что обещание, дан-
ное Западом Украине в 2008 году, что она может ког-
да-нибудь вступить в НАТО, было серьезной ошибкой, 
что и привело к нынешним боевым действиям меж-
ду Москвой и Киевом. В то же время Киссинджер на-
стаивал на том, что при нынешнем положении вещей 
мир в Европе невозможен без вступления Украины в 
Североатлантический альянс.  

Президент США Джо Байден сделал это заявление 
в Калифорнии во время встречи со спонсорами сво-
ей предвыборной кампании. Он буквально сказал, 
что угроза президента России применить тактиче-
ское ядерное оружие вполне реальна. В последние 
дни Владимир Путин объявил, что Москва начала раз-
вертывание этого оружия в Белоруссии, и Байден осу-
дил этот совершенно безответственный шаг.

«Когда я был здесь около двух лет назад и сказал, 
что обеспокоен высыханием реки Колорадо, все смо-
трели на меня как на сумасшедшего. На меня смотре-
ли так же, как и сейчас, после того как я говорю, что 
беспокоюсь о том, что Путин применит тактическое 
ядерное оружие, и это реально», сказал Байден груп-
пе спонсоров.

Байден также добавил: «Мы не сталкивались с пер-
спективой такого противостояния со времен Джона 
Кеннеди и кубинского ракетного кризиса».

В последний год резко усилились процессы, связан-
ные с пересыханием реки Колорадо, главного источ-
ника питьевой воды для юго-запада США. Это связа-
но с изменениями климата. Несколько штатов США в 
этом году пошли на беспрецедентные меры по сокра-
щению потребления воды.

В субботу Байден подверг резкой критике разме-
щение Россией тактического ядерного оружия в 

Белоруссии, назвав этот шаг абсолютно безответ-
ственным. МИД России заявил, что тактическое ядер-
ное оружие будет размещено в Белоруссии на бес-
срочной основе.

Байден не уточнил, на основании каких данных он 
делает вывод о возможности применения Россией 
ядерного оружия и где оно могло бы быть примене-
но. Ранее американские военные и представители ад-
министрации неоднократно заявляли, что пока не ви-
дят признаков подготовки России к ядерному удару 
и соответственно не намерены менять уровень бое-
готовности ядерных сил США.

Однако, ряд аналитиков на Западе опасается, что 
Россия может использовать тактическое оружие про-
тив Украины. На прошлой неделе большой резонанс 
вызвала статья видного прокремлевского политоло-
га, который фактически призвал нанести ядерные уда-
ры по Польше или другой стране НАТО, находящейся 
в Центральной или Восточной Европе.

Владимир Путин, выступая на Петербургском эко-
номическом форуме, сказал, что Россия может при-
менить ядерное оружие в соответствии со своей док-
триной, то есть при «угрозе существования государ-
ства». Ранее он говорил, что теоретически возможна 
смена доктрины, чтобы включить в неё возможность 
превентивного удара.

Байден говорил именно о тактическом ядерном ору-
жии, то есть о заряде относительно небольшой мощ-
ности, а не о стратегическом, которое может быть при-
менено для межконтинентальных ударов. Однако и 
так называемое тактическое ядерное оружие обла-
дает большой разрушительной силой.

На прошлой неделе президент Белоруссии Александр 
Лукашенко заявил, что его страна начала получать рос-
сийское тактическое ядерное оружие. Некоторые из 
зарядов, по его словам, в три раза мощнее, чем атом-
ные бомбы, сброшенные Соединенными Штатами на 
Хиросиму и Нагасаки в 1945 году. 

Это первый случай, когда Россия развернула этот 
тип оружия за пределами своих границ после распа-
да Советского Союза. 

При этом Москва отвергла критику Байдена по по-
воду размещения тактического ядерного оружия в 
Белоруссии, заявив, что Соединенные Штаты разме-
щали такие вооружения в Европе на протяжении де-
сятилетий. 

Байден сравнил себя с патриархом внешней политики  
Генри Киссинджером

Байден считает реальной угрозу 
применения Путиным ядерного оружия
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Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 

Объявление
в газете
Объявление
в газете

Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $

!

!
Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)

ФОРМА ОПЛАТЫ:  
ЧЕК         
МАНИ-ОРДЕР       1 2 3 4 5 6 $+ + + + =+

- -

Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

ТРАНСПОРТНОЙ 
КОМПАНИИ 
ТРЕБУЕТСЯ
АДМИНИСТРАТОР

Email: hr@arkaexperss.com  Ph. 708-974-4545 ext 406

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Требуются
на работу

Требуются водители на постоянную 
работу для местных рейсов. Маршруты 
до 50 миль от стоянки в Болингбруке. 
Рабочий день с 6-7 утра до 2-6 часов 
вечера (выбор по желанию водителя). 
Траки Volvo с коробкой передач I-Shift и 
спальным местом. Сухие грузы. Стабиль-
ная работа, с понедельника по пятницу, 
ежедневно дома. По желанию - работа 
в субботу. Хорошая почасовая оплата. 
Звоните 847-401-4797. Кестас..

Компания AEC Parcel Service Inc. при-
глашает на работу водителя на полный 
рабочий день. Обязанности - забирать 
посылки. Требования к кандидатам: 
знание английского языка, легальный 
статус. Приветствуется знание русско-
го, украинского, польского языков. Тел. 
773-656-5558

Требуются owner operators 
на местные и Midwest рейсы. 
5-6 дней, в пятницу всегда 
дома, dry van грузы, парков-
ка в Bolingbrook, IL. Звоните 
(847)401-4797, Кестас

Страховая компания пригла-
шает на работу новых агентов. 
Звонить по тел. (847)668-2066, 
Роберт

Услуги

Услуги по уборке, коммерческие и жилые 
помещения. 312-358-8097
Ремонтные работы: ремонт кухни, ванной, 
укладка плитки, установка полов, покра-
ска и установка подвалов. 224-829-6964...
Sunrise Monuments Company изготав-
ливает и реставрирует памятники. 
Тел. (847)602-5800

Продажа
недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ ИНВЕ-
СТОРОВ!! ПРЕДЛАГАЮТСЯ РАЗНЫЕ ВАРИ-
АНТЫ НЕДВИЖИМОСТИ С КВАРТИРАНТА-
МИ. ЦЕНЫ ОТ $100,000.Звоните Инне Гаш-
пар Realty Advisors North (847)922-9478 Email: vita@satoriproperties.com

WE ARE LOOKING FOR
 PROPERTY MANAGER:


Hard working and 
willing to learn 
person.  

 Basic computer 
skills.

 Good English.

 Experience not 
required.

219-308-8108

www.acitydumpsters.com
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